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02-A EDITORIAL

Uma Páscoa com renovação
Domingo de Ramos foi o último dia da Quaresma.

Foram quarenta dias em que os povos do mundo

inteiro puderam refletir um pouco sobre suas ações.
Iniciamos a semana refletindo sobre a Semana San

ta, onde Jesus Cristo se sacrificou pela humanidade

humildemente e mostrou há 2 mil anos, o seu amor

por todas as criaturas da terra.

Certamente esta é uma das semanas mais impor
tantes para os cristãos. A Semana Santa terminará no

sábado, antecedendo o Domingo da Ressurreição de

Jesus Cristo.

Algumas pessoas, quem sabe por pura ignorância
do fato, pouco se importam ou lembram do real signi
ficado desta data e acabam ficando apenas restritos na

"comilança", e se envolvem apenas na invasão aos su-

permercados em busca de ovos e coelhos de chocola

tes. Não que isso seja algo a se condenar, mas seria

importante se dedicar um pouco a alma e refletir em
cima do que representa essa data para a humanidade.

Jesus Cristo sacrificou a sua vida e geralmente nós

sacrificamos a vida alheia pela nossa própria, por puro
egoísmo e covardia.

Repensar as nossas ações e se envolver mais em

prol ao bem da humanidade, talvez assim possamos

garantir um pouco mais de paz para o nosso coração.
Comemorar a Páscoa com muitos chocolates e

amendoins, sim. Mas vamos refletir e tentar conduzir

daqui para frente a nossa vida no caminho da salva

ção, alimentando a nossa essência todos os dias de nossa

vida.

.(
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I Caros leitores

I José Carlos Francisco, conhecido como Calinho

I Izequiel .

I Contesta e se frustra com a postura da alta represen

! tação do PFL de SC liderado por Jorginho
! Bornhausem e Dep. Paulo Gouveia, retirando o pre-
I

I sidente do PFL de Gaspar representado por Fernando
I Poli; acredito que sua retirada foi feita de maneira

I egoísta e ditatorial.

! 10 Porque o presidente do partido, Poli foi eleito de

I mocraticamente.

i 20 O mandato aspirava ou era de direito, até março de

I 2003, ou seja, no próximo ano.

I 30 Esta comissão provisória quer o cargo, sem fazer

i campanha democrática.

40 Eu acho que o PFL perdeu um grande líder. i
• 1

Por estes motivos penso que o partido "amarelou". !
Assim como o fez com a candidata a presidente da •

republica e "amarelou" emGaspar com este episodio.!
Obs: Calinho Izequiel, fica e continua junto com os I
quase 6000 eleitores que votaram no Poli na ultima i

,

eleição. I
,

UM ABRAÇO AOS LEITORES DESTE JORNAL

i
Desde já obrigado !

José Carlos Francisco I
I
�
�

O comemoração ao aniversário de Emancipação Políti- !
"Gaspar ntem e Hoje" I

ca de nossomunicípio serviu como grande instrumen- I
I to de resgate históric.o-cultural. !
l Gostaria de parabenizar oFoto Clube Gaspar, pelo ;

! belíssimo trabalho desenvolvido, através da exposi-
.

EditeMuller I
I ção "Gaspar Ontem e Hojé. O evento realizado em Professora deHistória I
,

E.E. B. Norma Mônica Sabell
'-_..•�.....-:.----.�.-.
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Metas

Deu a LUZ!!

Ontem, logo após a jornalista doMetas ligar para
Celesc e falar com o responsável sobre um determi

nado poste que estava com a luz queimada há mais

de dois meses, o carro da Celesc se dirigiu até o lo

cal e providenciou a troca da lâmpada.
IncríveL ..Parece até que o gênio da "Lampada" an
dou por Gaspar!!!

Teatro

Quem perdeu a apresentação do grupo de teatro

amador Luz Divina no ano passado, não pode dei

xar de assisti-la esse ano. A encenação da Paixão de

Cristo é emocionante. O trabalho realizado pelos 80

componentes do grupo, através do apoio da comu

nidade da Lagoa realmente é grandioso.Vale a pena

conferir o teatro e apoiar o grupo para que no próxi
mo ano possamos novamente vislumbrar o evento.

Boa Sorte e sucesso!!

Teatro 2
A apresentação da Paixão de Cristo inicia às 20

horas, noMoto Clube Lagoa e conta com a presença

do padre João Backmann, que fará a apresentação e

o encerramento da peça.

Dengue
Demorou, mas chegou ... Está na hora da comu-

2 nidade abrir os olhos. A dengue bate às nossas por

� tas e são poucos os que se preocupam com a doença.
o
U Alerta!
�
�

Reunião

A reunião do diretório Municipal do PMDB

acontece nesta segunda-feira, dia 01104/02, a partir
das 19:30 horas na Sociedade Alvorada.

Psicologia
Os psicólogos gasparenses que estiverem interes

sados em realizar o curso de Introdução a Técnica

deRorschach devem obter maiores informações atra
vés do fone (048) 331�9904.

"Às vezes os melhores nadadores morrem

afogados, e os melhores cavaleiros caem dos

cavalos. "

EXPEDIENTE
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Metas POLÍTICA

Moradores pedem providências da Celesc
Celesc alega que falta material e mais funcionários para atender a comunidade

A
falta de iluminação pública em alguns trechos do
município vem trazendo constante preocupação

à comunidade. Muitos moradores estão se sentindo

inseguros, pois o número de ocorrências, como peque
nos furtos, aumentou nos últimos dias principalmente
pela falta de luz nos postes, próximo às residências.

Trechos como os da Igreja São Pedro Apóstolo, da
Avenida das Comunidades, Jorge Lacerda e Frei

Solano, são alguns dos exemplos de locais ein que fal
ta iluminação.

O comerciante José Roberto Emerice, é um dos ci

dadãos que se sente prejudicado e pede providências
urgentes tanto da Celesc como da Prefeitura. "Hámais

.

de 60 dias em frente ao Galpão 11, da rua Frei Solano,
uma lâmpada de um poste queimou e precisa ser

trocada. Entrei em contato com a Celesc pela primeira
vez a mais de 45 dias, e até agora não resolveram o

problema", diz.
Desde o mês de setembro, os gasparenses

retomaram a pagar uma taxa de iluminação pública e

essa taxa é repassada à Prefeitura que por sua vez trans

fere em material para a Celesc. "Nós consumidores

pagamos em dia nossas taxas e queremos ser bem aten

didos. Temos energia sobrando, mas faltam lâmpadas
para os postes. Até me ofereci para comprar a lâmpada
para eles instalarem, mas infelizmente não é possível",

concluí Emerice.
Para o gerente da Celesc de Gaspar Lindomar de

Souza, dentro da medida do possível estão sendo fei

tas as manutenções e colocadas lâmpadas e reatores

onde precisa. "Todos os dias estamos fazendo amanu

tenção. Recebemos mais de 100 reclamações ao mês,
mas não temos materiais. A Prefeitura mandou uma

parte, mas ainda não está dando para resolver tudo.

Mas acredito que em breve tudo voltará ao normal".

A Celesc está dando prioridade aos casos de emer

gência, aos de falta de luz em residências e por último

à iluminação pública. "Não temos prazo para resolver.
o problema, pedimos compreensão da comunidade,

pois ainda faltamaterial e mais funcionários para aten
der a demanda", justificou.

Última Hora
Emmenos de uma hora após a equipe do Jornal

Metas ter entrado em contato com a gerência da Celesc
de Gaspar, comunicando o problema que a comunida

de estava enfrentando, a lâmpada do poste da rua Frei

Solano, no bairro Gasparinho foi finalmente trocada.

O poste já estava há mais de 60 dias sem uma nova

lâmpada, o que tomou o trajéto perigoso principalmente
para os estudantes e trabalhadores que precisam pas
sar no local no período noturno.

Os trabalhadores gasparense se reuniram na última

quinta-feira, em protesto as mudanças que podem ocor

rer na CLT (Consolidação de leis do Trabalho).
Os protestos ocorreram em todo o país. Em Gaspar

:

os trabalhadores, de vários segmentos comerciais e pú
blicos se reuniram durante a manhã na Sociedade Al

vorada. Próximo às 14 horas, os mesmos se dirigiram
em passeata até a Igreja Matriz São Pedro Apóstolo ..

Os trabalhadores exigem que as leis não sejammu

dadas e nem negociadas com o patrão. "As leis devem
ser cumpridas". _

A CUT (Central Única dos Trabalhadores) foi res-
ponsável pelas passeatas e manifestações em todo o

Brasil.

I Aulas Práticas e Teóricas I

I Renovação e 1 a Habilitação I
. 1 �332-233.� -N332-�010 li

! Faça sua habllltaçao em ate 6 vez es I
I Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina�
� :

_ .. _ _ _ _ _ _ _ _ _ ······1

I Rua Cel..Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar li�-----_ .. _-_._ .._----_._-_._-------
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03-A

"POLVO" X DENGUE

Meninos ...eu vi
Em época de grandes buracos no bairro sete ,

aproveitei umas chuvas para dar uma circulada por
Iá ... espanto total... vi com total desaprovação a

falta de consideração de alguns moradores da rua
XV de Novembro, que apesar de toda a campanha
contra a DENGUE, ainda tem a coragem de dei

xar pneus espalhados por terrenos baldios .. .isso é

um pouco demais para a cabeça de um "polvo" ...

Meninos... eles viram
O pessoal da Vigilância Epidemiológica encon

trou , ainda que a contragosto, o primeiro foco po
sitivo de DENGUE em Gaspar. É lamentável e

preocupante tal acontecimento uma vez que o

mesmo se dá devido a total falta de colaboração
por parte da comunidade...

Opinião "polvence"
Devido a todos os acontecimentos mostrados e

divulgados nestes últimos dias este "polvo" se acha
no direito e dever de fazer algumas observações
sobre o descaso da população para com essa epi
demia que agora bate a nossa porta ...

1- É mais fácil criticar alguéin que- fez, ainda

que mal feito, do que tomar a iniciativa de fazer

alguma coisa pelo bem comum.

2- É mais cômodo observar o quintal do vizi
nho e esquecer que o seu também é passível de
acumular água e conseqüentemente se transformar

num hospedeiro do mosquito da DENGUE

3- Cada cidadão tem que se tomar um solda

do na luta conta a DENGUE;

Considerações Finais
"Terráqueos" ... a maré não está pra peixe ...
O clima está esquentando ... vamos nos

unir.i.vamos nos salvaguardar.. :

Hoje é um caso isolado (Deus queira que sim) ...
o amanhã depende única e exclusivamente de,

nós ...é preciso que se levante a bandeira contra o

AEDES AEGYPTI antes que "ele" se instale na

nossa comunidade a exemplo de outras cidades ...

_'_ - - _.

-
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04-A COMUNIDADE Metas

Emoção deve tomar conta do município na sexta·feira santa
Grupo teatral Luz Divina exibirá pela segunda vez ao ar livre a Encenação de Páscoa

A satisfação pessoal e a vontade de

mostrar a comunidade gasparense

a beleza das encenações Bíblicas são os

itens que movem os 80 integrantes do

Grupo de Teatro Amador Luz Divina, a

todo ano, desde 1991, na Sexta-feira

Santa encenarem a Paixão de Cristo.

O grupo trabalha durante dois meses

para preparar todo o cenário e figurino,
fabricados pelos próprios artistas, com

verbas arrecadadas através de ações en
tre amigos na comunidade do bairro La

goa.
No ano passado, 78 pessoas fizeram

parte da peça, que atraiu um público de

aproximadamente 2000 pessoas aoMoto
Clube L�goa. Era a primeira vez que o

Crucificação foi a cena mais
marcante do ano passado

Gaspar, 25 de Março de 2002
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

grupo encenava ao ar livre, antes a apre

sentação era feita na Sociedade Almi

rante Tamandaré, e não contava com um

público tão grande e tão emocionado.

Isso aumentou ainda mais a motivação
dos integrantes para que este ano pudes
se fazer a apresentação com mais per

feição e emoção do que no ultimo ano.

Para esta encenação o grupo, que é

formado pormoradores do bairro e que

conta com o apoio vital da comunidade
da Lagoa, estará apresentando novida

des ao público.
O padre JoãoBackmam estará fazen

do a abertura e o encerramento da peça,
um coral, também formado pela comu-

nidade estará cantando e foram feitas al

gumas mudanças em relação aos atos da

peça, visando toma-los ainda mais
emo

cionantes e reais.

A apresentação estará dividida em

quatro atos, sendo eles, Batismo de Je

sus Cristo, Milagre de Lázaro, Última
Ceia e Lava Pés, Paixão - Morte e Res

surreição de Cristo.

O inicio da apresentação está previs
to para as 20 horas, no Moto Clube La

goa, e o ingresso custa apenas R$l,OO.
Para quem não tem meios de trans

porte, às 19:30 horas estará saindo de

frente da Sulfabril um ônibus que levará

todos até o local.

Revenda e assistência técnica autorizada

Av. das Comunidades, 460

Centro - Gaspar
FonefFax:332-1236

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
ir
� PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

...
.

Tomada de preços N° 18/2002

OBJETO: seleção e contratação de empresa para construção da nova sede da Secretaria de Planejamento

Transportes e Obras.
O Município de Gaspar, torna público e para conhecimento dos interessados e de quem mais interessar

possa, que a licitação supramencionada foi revogada por razões de interesse público decorrente de fato

superveniente devidamente comprovado, conforme decisão circunstanciada que se encontra inserta no

competente processo licitatório.
'

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637
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Metas 05-ACOMUNIDADE

Registrado o primeiro foco de dengue em Gaspar
Gaspar era o único município do Vale do Itajaí que ainda não havia sido encontrado foco de dengue

Na
tarde de segunda-feira, 25, a Vi

gilância Epidemiológica constatou
o primeiro foco positivo de dengue no

município. As larvas domosquito aedes

aegypti foram encontradas em um ferro
velho, no bairro Margem Esquerda, na
localidade do Arraial.

Para a agente de saúde Ledirce
Weber, a população precisa ficar alerta
e tomar as devidas providências para
evitar que o foco da dengue se espalhe
no município. "Depende unicamente da
comunidade para que a dengue não che
gue aos seus lares. É preciso ter consci

ência, principalmente agora. Quem não
estava preocupado até o momento, já
pode começar a ficar", alerta.

Nos últimos meses foi detectado em

Gaspar cinco casos de dengue, de pes
soas que haviam sido picadas pelo mos
quito em outros estados do país, mas não

.

havia nenhum foco positivo confirma
do pelos agentes de saúde.

Procedimento e combate
Os agentes de saúde fizeram o trata

mento no local onde foi encontrada a

larva. Colocaram Lavercida, que é um

produto de tratamento específico para o

foco.
Todos os imóveis que se localizam a

menos de 300 metros do ferro velho fo
ram tratados. Principalmente os locais
onde havia água parada e onde poderia
se armazenar através da chuva ou ou

tros meios.

Comunidade precisa estar alerta
Apesar de tantas campanhas

em jornais, rádio e tv contra o

aedes aegypti e os dados alar

mantes de pessoas sendo conta
minadas pela dengue em todo o

Brasil, ainda existemmuitas pes
soas que não tomaram consciên
cia da gravidade.

Na segunda-feira, 25, na rua
XV de Novembro, no bairro Sete

de Setembro, próxiino ao Residencial

Arco-Íris, haviam três pneus jogados
ao relento em um terreno baldio, per
to de várias residências. O mais intri

gante é que nenhum morador daquela
localidade tomou alguma providência
sobre o assunto.

Com a descoberta do primeiro foco
de dengue encontrado em um ferro ve
lho no município, salientamos a po

pulação que a DENGUE agora é rea
lidade no município.

Vale lembrar que a melhor forma
de evitar aDENGUE é não deixar acu
mular lixo e entulho em terrenos bal
dios e construções; manter limpas ca
lhas, piscinas, tanques e bebedouros
de animais; manter caixas de água,
poços, cisternas e filtros tampados;
não deixar pneus, latas, garrafas e ou

tros recipientes em locais onde pos-
. sam acumular água; não deixar água
parada em vasos, sendo recomendá
vel trocar a água por terra ou areia .

. :.'

Ji, !r:gl'HIJlfi.,btl
> Atendimento

'

.. �d'9do Macuco) das 14:00 às 22:00 horas

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
rico - Hidráulico -

ns e Ferramentas .

. _.-·-Fone: 397-1069--"_ ....m"�'"=��"_...._-,,_."".__..-

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-niail: mmass@terra.com.br

o que é DENGUE?
É uma doença viraI transmitida pelo

mosquito AEDES AEGYPTI.

,

Como é o mosquito?

, Se a pessoa tiver:
Febre alta por vários dias, dor de
cabeça, nos olhos, nos músculos e

nas juntas: manchas avermelhadas
pelo corpo; muita fraquesa e falta de apetite, pode ser dengue.

Dentro de 30 dias, os agentes de saú
de visitarão novamente esses locais para
colocar a segunda etapa do Lavercida,
para eliminar as chances das larvas se

desenvolverem. "Pedimos novamente

para a comunidade, não deixar água pa
rada, limpar os locais e não deixar latas,
pneus velhos, vasos de planta jogados",
solicitou Ladirce.

Ladirce também informa para a co
munidade, que caso tenham alguma dú
vida, entrar em contato com os agentes
de saúde para receber devidas informa

ções.

ram que os agentes de saúde estavam fa
zendo pouco caso e estavam quebrando
vasos e espalhando areia pelos túmulos,
durante o mutirão que esses agentes fi
zeram para eliminar os possíveis focos
de dengue no local.

Ladirce avisa para a comunidade que
será tomado mais cuidado, para evitar

que nada seja danificado, mas alerta que
em um próximo mutirão, caso os agen
tes encontrem algo que possa prejudicar
o andamento dos trabalhos ou possa dar
chances para que o mosquito se desen

volve, será tomado as devidas providên
cias. "Se a comunidade não cooperar,
infelizmente teremos que limpar o local
e uma das providências será retirar to
dos os vasos que possam armazenar
água", advertiu.

Cemitérios
Na semana passada, muitos morado

res que tem farmlias sepultadas no Ce
mitério Municipal de Gaspar, reclama-

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

t 9101-2182 ir (47) 332-59951

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Personalidades são homenageadas em Balneário Camboriú
Homenageados receberam o premio Cidadão Turístico e falaram com exclusividade ao Metas

A prefeitura municipal de Balneário
Camboriú, através da Secretaria de

Turismo resolveu inovarem relação ao

processo de valorização do setor no

município, prestigiando os empreende
dores e personalidades que contribuem
diretamente para a imagem, divulgação
e oferta de atrações no principal balneá
rio do Sul do Brasil.

Na sexta-feira, 22, no complexo de

convenções do antigo Auto Cine,
.

dezesseis pessoas foram homenageadas,
entre as quais empresários, atletas, jor
nalistas e profissionais ligados ao setor

do Turismo.
.

Na abertura dos trabalhos, o prefeito
de Balneário Camboriú anunciou sua sa

ída da prefeitura em 5 de abril, devendo
concorrer a algum cargo em outubro,
Leonel Pavan será candidato ao gover
no do Estado ou ao Senado. Por fim

anunciou a criação do prêmio Cidadão
Turismo de Balneário Camboriú, con
decoração que visa valorizar aqueles que
estejam envolvidos com projetos volta
dos para o Turismo na cidade e no Esta
do.

Foràm homenageados, Nerino
Furlan, conhecido pelas suas criações,
como a Centopéia e Planetapéia, Beto
Carrero, proprietário do parque temático
que leva o seu nome e está localizado
em Penha e de uma fazenda em Gaspar.

Já os atletas catarinenses que mere

ceram destaques, foram indicados pela
.

projeção dada à Santa Catarina no

Mundo inteiro, como Gustavo Kuerten,
o Guga; Fernando Sherer, Xuxa e os ir
mãos Teco e Neco Pradaratz.

Entre os empresários receberam o tí
tulo Fernando Marcondes de Mattos,
Costão do Santinho de Florianópolis;

Carlinho Bogo, Fernando Tedesco e

Moacir Bogo, Parque Unipraias e

Vilmar de Oliveira Schurmann, Vila do
Farol e Vila do Coral em Bombinhas e

.Recanto das Águas em Balneário Cam
boriú. Com fortes ligações com Gaspar
onde atuou por 28 anos à frente da Ceval
Alimentos e hoje presidente da Bunge
Brasil, controladora das Divisões Ceval

. e Santista, Vilmar mereceu destaque na

noite de homenagens, pela sua capaci
dade empreendedora e visão de merca

do. Através da empresa Vila do Farol
Hotéis e Turismo Ltda. sediada emBom

binhas, Schurmann destinou investimen
tos no setor turístico com os já reconhe
cidos sucessos da Pousada Vila do Fa
rol e Pousada Vila do Coral, ambas em

Bombinhas.Transformando positiva
mente o setor naquele que é considera
do o mais charmoso balneário de Santa

Personalidades opinaram sobre a homenagem e o turismo em se

•
"Eu acho

muito impor
tante receber
uma homena

gem de Santa

Catarina,
através de
Balneário
Camboriu. Eu
voltei pra
Florianópolis
há apenas um
mês, e isso me incentiva a freqüentar
mais esta região do estado e divulga-la
também".Afirmou Xuxa.

Xuxa estará morando em

Florianópolis e treina no doze de agos
to. Para este ano o nadador pretende
competir, mas não tem previsões de

competições. Ele está treinando para
entrar em forma e está abrindo uma aca
demia emFlorianópolis. "Vou trabalhar,
entrar em forma, para depois começar a
competir".Informou ao Metas o deten
tor da grande maioria de medalhas de
ouro que o Brasil recebeu na natação.

"Eu fico
encantado
cada vez que
vejo um

novo empre
endimento e

que 'vejo al

guém acredi
tar no turis
mo, princi
palmenteem
Gaspar, onde
várias pessoas estão investindo nos ma

ravilhosos parques aquáticos. Você não

precisa começar com um grande empre
endimento, pode ter um comércio peque
no hoje, mas acreditar e investir no mes
mo o fará crescer \;ada vez mais. Aliás
eu comecei em Gaspar, aonde ainda te

nho a minha fazenda, e existe inclusive
uma idéia de investimento naquela área,
principalmente porque Gaspar está no

centro de uma das mais belas regiões do
país, e a cidade merece que acreditem
no seu potencial turístico". Avaliou Beto
Carrero.

O ci

dadão

g a s -

parense
Vilmar
Schurmann
acrescen

tou: "É
um gran
de orgu
lho rece-

- ber este

premio junto com tantas personalida
des. Nós tivemos a oportunidade de ad
quirir uma grande área, onde estamos

implantando um complexo que vamos

tentar completar com 200 apartamen
tos e com várias piscinas a beira-mar

para poder dar ao turista um melhor

aproveitamento do espaço turístico de

Camboriu, fora do agito do Balneário.
Santa Catarina precisa de empresários
que apostem no turismo do estado".

Catarina. EmBalneário Camboriújá em

funcionamento o Recanto das Águas,
que estará concluído ainda este ano.

F "I,

" r r"
.aml.'·

CELLlLA.RES

,.,

MANUTENÇAO
COMPRA

Obs.: Compramos seu

aparelho com linha Cor!ada.

Lojas e pontos de atendimentos:
oriú*8Iumenau*Gaspar*
aiaJ*ltajaí*Navegantes*
valã*Hio do Sul*

23.4208

alumínío. Consulte-nos!

''''�'�''''':' . ..,..'�� "., GasparMirim. Fone: 332-2258
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dedicação e amor das voluntárias do Clube de Mães
.Moças e senhoras participam todas as semanas de atividades em prol de melhorias para a instituição

Artesanatos como bordados, crochês, pinturas em

pano de prato, jogos de banho e de rosto, toalhas

com fitas, macramé, vagonite e trilhos, são alguns
exemplos de trabalhos desenvolvidos pelas moças e

senhoras do Clube de Mães Voluntárias do Amor, que
existe oficialmente há três anos, pois desde o início da

fundação da APAE, várias senhoras se organizavam
em trabalhos voluntários.

Esses trabalhos são vendidos geralmente em feiras

dentro do município, mas o Clube de Mães já partici
pou de feiras em Blumenau e Florianópolis. "Sempre
fomos muito bem recebidas e tivemos oportunidade
de mostrar o nosso trabalho", garantiu Carmem Con

ceição Albanaz, presidente do Clube de Mães Volun
tárias do Amor.

�ão existe limite de idade para participar do clube,
todas podem participar, basta terem espírito voluntá
rio e vontade de fazer algo de bom para o próximo.

No momento mais de 30 moças e senhoras partici-

pam das reuniões que acontecem todas as terças-fei
ras, das 14hs às 17hs, na própria APAE. "Algumas
participam das reuniões, outras levam os trabalhos para
casa e nos trazem depois", diz.

Atualmente o clube está expondo seus trabalhos na

Casa do Coelho, que fica na rua Coronel Aristiliano
Ramos. "Nossos preços são bastante variados: Depen
de muito do tipo de trabalho. Os valores estão em tor

no de R$ 1,00 a R$ 50,00 e tudo o que é vendido é
revertido 75% para a APAE, os outros 25% é para pa
gar o material utilizado", explica Carmem.

Bingo do Clube de Mães

O Clube de Mães Voluntárias do Amor realiza to

dos os anos um Bingo para angariar fundos para a

APAE. Nos anos anteriores o bingo sempre foi reali
zado durante a semana, mas agora a data escolhida será
em um sábado de setembro, para possibilitarmais pes
soas participarem da promoção.

No ano passado, o clube destinou à APAE 75% do
lucro. Esse ano o valor revertido será integral. "Iremos
doar este dinheiro e a direção escolherá a melhor for
ma de investir o dinheiro", enfatizou.

0_...

Rifa da APAE

Está a venda bilhetes de rifa em prol da APAE, no
valor de R$ 10,00 o bloco. O sorteio acontecerá no dia
13 de abril, durante. a tradicional festa da APAE, às
18hs no Salão Cristo Rei.

O dinheiro adquirido será revertido em melhorias

para a instituição. O primeiro prêmio destinado ao ga
nhador da rifa será um Gol O km.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crianças também precisam cuidar da saúde bucal
Não é apenas uma boa educação que começa no berço, mas uma boa dentição também

sabor, é ela quem diz se o alimento está

sem açúcar ou precisa dele. Este é um

sistema equivocado e se adoça uma sé

rie de alimentos sem necessidade.

H
.aviam tempos em que o dentista
era encarado como uma espécie

de profissional da tortura, os dentes das
crianças nasciam, e elas começavam a

ter cáries e então faziam a primeira visi
ta - desagradável - ao consultório. Éra
importante reverter esse quadro e fazer
com que a criança vá ao dentista antes

de ter uma cárie ..
A Odontologia para bebês surgiu em

1983, como fruto de um projeto pionei
ro dos professores deOdontopediatria da
UEL - Universidade Estadual de Lon
drina para atender as necessidades

odontológicas de uma população de O a

3 anos que não se enquadrava no atendi
mento realizado pela odontologia con

vencional.
A Odontopediatria é uma das espe

cialidades da Odontologia, que visa pro
mover a saúde bucal de bebês, crianças
e adolescentes, prevenindo e controlan
do as doenças bucais.

Em entrevista ao Jornal Metas, a Dra
Maristela Mundim, especialista em

Odontopediatria pela UNESP - Univer
sidade Estadual de São Paulo e formada
há 9 anos, responde algumas dúvidas que

)
os pais tem a respeito dos cuidados para
com a dentição de seus filhos.

JornalMetas - O leitematemo tam

bém pode dar cárie? O que fazer com a

mamada noturna?
Dra. Maristela - Sim, isto já foi

comprovado em pesquisas cujas crian

ças se alimentavam somente do leito
matemo. A mamada noturna é uma ques
tão de costume entre mãe e filho. A cri

ança pode mamar para dormir ou dor
mir mamando. Escolha a primeira op

ção. Então eles mamam, você limpa a

boca e eles dormem. Se deixarmos a cri

ança dormirmamando ou mamar duran
te a noite, essa criança tem 85% de

chances de ter cárie.

Jornal Metas - Qual a importância
e o objetivo dos cuidados para com a

dentição das crianças?
Dra. Maristela - Dizem que não é

bom se intrometer na relação entre mãe

e filho porque há entre eles uma ligação
muito forte, visceral mesmo. E é para
evitar que a bactéria streptococcus
mutans, causadora da cárie, invada essa

relação tão intima, que nós

odontopediatras orientamos os pais e tra

tamos dos bebes antes mesmo da erup
ção do primeiro dente, para alcançarmos
o que parece utopia, mas atualmente não
é: cárie zero. Não se pode esquecer que
a prevenção é muito mais saudável. do

que o tratamento curativo que além-de
mais oneroso, é muito mais desgastante
tanto para a criança como para os pais.

tório odontológico para uma avaliação
preventiva da doença?

Dra. Maristela - Deve-se levar ao
consultório por volta dos seis meses,

quando tudo é normal. Se os pais nota
rem algo de diferente na boca, devem
procurar antes. Se a criança for atendida
por volta desta idade, quando começam
a nascer os dentes, e for feito um con

trole, você tem a possibilidade de redu
zir a cárie dentária em 85%. Quando
mais jovem a criança, mais se pratica a -

manutenção da saúde.

Jornal Metas - Popularmente ouvi
mos que o correto é levar as crianças ao

dentista por volta dos quatro a seis anos.

Qual seria a melhor idade para iniciar
esse procedimento, recomendado pelo
dentista?

Dra, Maristela - Se usarmos o con

ceito universal de só levarmos a criança
ao dentista nesta idade de quatro a seis
anos, a criança chega como portadora da
doença. Como a cárie é uma doença, uma
vez que você a teve, você fica com ela.

Então, se a criança está doente, tem que
se fazer tratamento curativo, que é mais
caro e ainda desagradável porque gera o
desconforto. E nesta idade a doença fica
fora de controle. Quando se começa an

tes de um ano, a necessidade de trata

mento curativo é baixa, se faz a manu

tenção da saúde e é fácil prevenir a do
ença.

de leite, seja matemo ou de mamadeira.

Importante é onúmero de ingestões de

açúcar por dia e não a quantidade.

Jornal Metas - E se a dentição não

aconteceraté os seis meses? Qual o pro
cedimento.

Dra. Mariste�'ti - Cada criança tem

sua idade dentária, se houver atraso atê
um ano não há motivo para preocupa
ção. Em caso de dúvidas, a mãe deve

procurar um dentista para orienta-la.

Quando a criança não vai ter dentes ela

apresenta alguma coisa já diferente, uma
alteração geral, há sempre uma caracte

rização externa. A Síndrome de Down,
por exemplo, traz uma dentição tardia.

Jornal Metas - O açúcar só prejudi
ca?
Dra. Maristela - O açúcar é

energético, é necessário para transforma
ção de energia rápida, este é um benefí-

cio. O malefício é se o açú
car é ingerido sem controle,
a toda hora, quando o núme
ro de ingestões é maior que
seis vezes ao dia. Desse jei
to ele se toma cariogênico,
porque quebra a resistência
do esmalte onde começa a

formação da cárie dentária.
O grande problema é que a

mãe testa o alimento ao seu

Dra Maristela F. Mundim -

Especialista em Odontopediatria

Jornal Metas - Quais são os proce
dimentos para uma dentição saudável?

Dra, Maristela - Primeiro, ao nas

cer o dente deve-se começar a 'limpar,
controlar a amamentação noturna: não
deixar a criança dormir com a boca cheia

Jornal Metas - Então, quando os

pais devem levar seus filhos ao consul- Rua Sete de Setembro, 360 sala 2 - Gaspar r

'Manoeia Zimmermann
Fonoaudióloga
CRFa - SC - 7279

Farmácia C o
Avaliação e felc'lpitl dos distúrbios doI llfirtlguagern

fallala leitura" escritQI emotricidade ataI,.
D� �-'YIrl\\�.� � "" •.,a1111!1�n'\�r{�\111'1'� VI�klaH�:'f(·<:}Ja'ifJ 'fi;:;; UUJ�:ttaDV9�

'-"'!'!Ia

... 332-1433 / 9979-6930
Rua Ou ue de Caxias, nOll O - 2° iso - Centro - Gas ar - SCDisque farmácia: J3l·n5l�Avenida das Comunidades, 160
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_�ªi�ro Gasparinho . Rua da Santinha

�cerde p�

Piscinas, Tobogãs e Cachoeira
Anexo Restaurante e

Praça de Alimentação
de 4a a Domingo da 9:00 às 19:00 horas

ir 91176293/99737331
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Social
Metas

Fotos: Cine Foto Mary

- ,,""'"

Nelise Carõliiié

Schneiâ�r festejou a

/' passagem de seus
f/

sete anos em sua

residência no

dia20.03.2002. A

"mocinha" é filha
de Maria de Lurdes

e Nelson Alfredo,
aos õuais-parabeni=

zamos ...

j ,

dois
artista registramOs os

/

Fazendo pose de
. 2403. A pimpolha e

L
.

sa Pwza em .

anos de aris
Fabiana e Jean...

. filha dos orgulhosOs
�------------------------�

. Parabéns

antecipados a
Felipe Celso

Sabgigue
'ii$W0"�

. cotfilJZetará 6
,,- (>

,/]}lfJànos em 29.03.
,e�-

Seus familiares e

amigos lhes
enviam beijos e

felicidades mil...

Com muito charme e si .
.

Cristina Ben've .

mpatla Leldiane
nutti recebe

amigos em sua 'dê. .

uparentes e
resi enCla

morar a pass
para Come-

a�em de seu aniversario
oCorndo em 24.03.

Parabéns e felicidades

_/

.
. redobrada na �asa //

FellCLdade . FantonI com>,/
.

de Ilson e Re�l�a de Mat�Us/'
. sanas j"'.

os anIver
. -dtLuIZ

""""",., dia26.03 e
-,,_,,�",...._ .. nO.

.

e em 04.04.
Felrp

la dinâmica...
Felicidades a dup

Áries � No trabalho, vale adotar uma

postura mais competitiva e ousada.
Touro � Atividades autôno-mas estarão
favorecidas. Astral aconchegante na pai
xão.
Gêmeos - Novos começos, idéias e

. projetos estarão em plena germinação.
Câncer - As brigas vão durar pouco na

relação a dois e a reconciliação será de-
liciosa.

.

Leão - Energia você terá para dar e ven
der. No amor, vai ser difícil chegar a um
acordo.
Virgem - Gente nova no pedaço: seu

círculo de amizades poderá aumentar.

Libra - Fuja de aventuras amorosas. A

relação a dois tende a se estruturar .

Escorpião - Na vida amorosa, é tempo
de esquecer o passado. A noite será
efervesceste.

···:···
..·:··.······················.·..0·.···G· IA·.) ::::::::::::::.

tendimento
'm de convênios

t�irUrgiaS I
menta de canal e RX. I

Sagitário - Renove suas esperanças! No
amor, a lealdade e a confiança vão pre
valecer.

Capricórnio - Aproveite o astral da Lua
Nova para aumentar o seu círculo soci
al.
Aquário - Se quiser fazer alguma mu

dança em sua vida a hora é essa!
Peixes - Na relação a dois, há boas
chances de superar as barreiras.

o Cine Foto Mary
oferece a você uma viagem ao

passado através de fotos
"

a

carater"

Môda
Masculina
e Feminina

332-0803
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"era Beduschi
Society
Nome: Marise Teresinha Heinig
Esposo: Sérgio Romero Heinig
Filhos: Andréa (in memorium)

Cyntia
Carolina
Walter

Um cheiro - De terra molhada.
Perfume - Um perfume não ado

cicado.
Bebida - Água com gás.
Comida preferida - Massas.

Uma doce lembrança - A entrada
na faculdade dos meus três filhos.

Um lugar inesquecível - A vista
do Pão de Açúcar (Rio de Janeiro)
Uma jóia - A vida é uma jóia pre
ciosa!

Uma festa - O meu baile de Debutantes e o das minhas filhas.
Um amor - Os 32 anos de convivência como o meu marido.

Um esporte - Vôlei.

Uma COr - Verde.
Uma diversão - Praia no final de semana.

Umbom livro - "Fio do Destino" - Zíbia Gasparetto.
Um bom filme -

"

Império do Sol".
Uma Religião - Todas - só não concordo com o fanatismo.

"Sem o animal dentro de nós, somos anjos castrados. "

Hermann Hesse - Romancista e poeta alemão

Dicas...
"Drogas - to fora"

É uma pena que muitas pessoas da nossa sociedade não concordem com essa

propaganda!
Até a novela "O Clone" aborda (e por sinal muito bem) o perigo das drogas
com adolescentes e adultos! Mensagem aos pais - prestem mais atenção em

seus filhos.

O problema existe e é preciso encara-lo com muita força, amor e dedicação!

Tap NeMJ�
Turma de amigas festejando a

Páscoa com muita amizade e

charme! Três chie!

Maria Inês - Tetê - Vera -

Rejane - Roseli - Cristina e

Nani

Parabéns à Ângela (Laly) Spengler pela sua For;matura no curso
de Administração!

***

Bar Café! Aguardem o Rauls Hotel está preparando
um novo ambiente!

Sensacional
asslÍn estava .�

festa organ .

do
lZa-

aPorAlexan_
dra, Ricardo eF. I'e lPe (Santos
Materiais de
Construção)

- para bem
deSContr. .

alros
a

.

"nsos neste
pré-Pascôa
Dentre tOdo;

Os "-r:

Jantasiados" doestaqupara apeifo
e especial

17nacedeR'lcardo
Dagnoni.

Unha fernininc e
masculina adulto, das
rnorccs lódice,V(cIo.
Nine to Five e outras.
estão em nossa loja
esperando por

, Rua Cel, Aristiliano Ramos, 211 - Sala 11 - Ce

Rua Eurico Fontes, 30 � Ao lado do Estacionamento do Besc.

Fone: 332-4678 I 332-507�.
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Comunidade Evangélica Luterana de Gaspar
O primeiro culto da Comunidade Evangélica Luterana de Gaspar, aconteceu no

dia 05 de janeiro de 1908, em um domi go, pelo Pastor Mummelthey.
Naquela época havia apenas 24 f as protestantes emmeio a uma população

profundamente católica avia grande pectativa sob o sucesso da comunidade

evangélica em Gaspa
-

A reunião foi real 1 ada na sala da dência da viú randes, e cerca de 80
.

. ......"'" .

pessoas estiveram presentes. Amda esmo dia foi r6pizado 5 batismos. Na

ocasião foi decid�, que para anu I próximos cultos, seria colocado dois

palmitos na véspe�, em frente a c a Brandes. O
Em 1908 foi j, . iada a cons eira igreja, eMrum terreno (colina)

doado por Dr. BI nstruída a�va igreja.
Todos os fiéis a ar angélr(fi. No dia 07 de agosto

de 1910, ela finalm�1lte foi I ae Igreja de Cristo. Os

evangélicos receberahtjt doação d o, por Gusta dolf-Verein.

Em 30 de janeiro de 19 foi lan,�a.tlfdra funq.l\lhental da atual Igreja Evan
gélica. A inauguração acon eU6�'3de Ju�<>de 1955. A paróquia atualmente é

formada pelas comunidades de ô-º,IMS§par Alto, sendo a distância entre as

duas de 14 quilômetros.

Grupos de Tra6aCho na 19reja
Ordem Auxiliador de Senhoras

Evangélicas, OASE. Em tomo de
25 senhoras participam atualmente
da entidade. As reuniões acontecem

de duas em duas semanas, para
reflexão, oração e ajudam sempre

os necessitados.

Enquanto os pais estão na igreja,
as criançasparticipam de traba

lhos educativos religiosos. Em
datas comemorativas, como o dia
das mães, as crianças organizam

trabalhos em comemoração a data.

Casais: Em diversas ocasiões,
acontecem reuniões com grupos de

. casais, para conversarem e discu

tirem assuntos ligados ao evange
lho.

Há dois grupos jovens, somando
mais de 30 estudantes, que se

reúnem semanalmente para cantar,
estudar a palavra de 'Deus, brinca
e jogar.
Participam do Grupo Juventude

Mirim, jovens de 11 a 14 anos,

todos os sábados às 15hs. Já do

Grupo Juventude Evangélica,
participam jovens acima de 15 anos, todos os domingos às 19hs.

Orações
Como os evangélicos luteranos não

adoram santos ou imagens, suas orações
são sempre voltadas a Deus pai em
nome de Jesus e é referida sempre na

segunda pessoa, como é o caso do Pai
Nosso. " ... Pai nosso que estás nos céus,
santificado seja o teu nome ...

"

Os luteranos consideram a Nossa
Senhora como a escolhida para ser a

mãe do Salvador em missão especial,
mas a "Ave Maria", não está incluída
nas orações.

Casamento
No sentido católico, o casamento é

um sacramento.Para os luteranos, é uma
benção consedida ao casal para cami
nhar juntos durante a vida inteira.

Batismo
A água é passada na cabeça da cri

ança por três vezes e o pastor diz "Em
nome do pai, filho e Espírito Santo".

Bíblia
É usada a que é indicada pela Soci

edade Bíblica do Brasil. Existe também
a versão ecumênica da bíblia.

Ensino Confirmatório.
No ano em que a criança completa

doze anos, ela participa de um período
de dois anos de estudos para participar
da confirmação.

Sacramento
É um ato realizado e instituído por

Jesus e deve ser acompanhado por um
sinal visível, no batismo é a água. E na

Santa Ceia é o pão e o vinho.
Cálice
Desde o século XVI com a reforma

na Alemanha, os fiéis além da hóstia,
recebem o cálice para tomar o vinho,
na hora da Santa Ceia.

Morte
Na hora do sepultamento é feito um

culto. Se for velado em casa, o pastor
vai até lá e faz a despedida através da

oração. Após todos vão para a Igreja e

é celebrado um culto de corpo presen
te, que é a parte mais importante. Os

luteranos acreditam na ressurreição dos
mortos, de acordo com o ensinamento
de Deus.

Símbolo da IECLB
Foi criado em

1969 para a 5° As- c{)�
sembléia da Federa- �"J'
ção Luterana Mun-a

d!al, que�everia ter�� ...L
SIdo reahzada em �
Porto Alegre (RS) <ii' !l!(TR.,t't-Jll\"r>'!'3'?�'
em 1970, mas foi

',".,

transferida para Evian, na França. A
partir de 1972, passou a ser o símbolo
oficial da IECLB.
A Cruz, colocada sobre o globo,

quer lembra que Cristo é o Senhor do
mundo. A cruz vazia lembra que Cris
tomorreu por cada um de nós, mas está
vivo e seus ensinamentos devem ser vi
vidos dia-a-dia.

O Globo mostra que os

ensinamentos de Cristo devem ser di

vulgados em todos os lugares da terra.
O contorno imitando as Colunas do

Palácio da Alvorada em Brasília, que
envolve o globo e a cruz, aponta que a

mensagem de Cristo quer ser vivida no
Brasil e quer nos ajudar a enfrentar, di
ariamente, os problemas nacionais.

Casamento de pastores
Lutero não via sentido nos votos do

celibato obrigatório. Por isso, o pastor
na Igreja Luterana também te a liber
dade de se casar e constituir família.

Pastora
A mulher também pode tomar-se

pastora ou ocupar qualquer cargo de co
ordenação..e autoridade na Igreja

Batismo
A regra é batizar crianças, mas não

a exceção para adultos.

Cultos
(Conforme programação do mês)

Pastor: Werno Stiegemeier
Domingo às 09hs (três cultos ao mês)
Primeiro sábado do mês às 19hs30
Durante a semana: Primeira e terceira
4° feira do mês às 19hs30

lF®lDlte:33)"� I
I
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I

Uma trajetória de 25 anos dedicada à educação
Para um educador o melhor presente é ver o seu aluno crescer e viver como um verdadeiro-cidadão

No
último O 1 de março, a professo

ra Leonida Maria Ostins, comple
tou 25 anos como educadora emGaspar.
Leonida é uma dessas professoras que
sempre tiveram como lema, dedicação

.

e respeito ao aluno.
Leonida nasceu em 14 de julho de

1960 e desde muito menina, desejava
como projeto de vida lecionar. "Sempre
quis ser professora. Eu adorava ler, es
crever, produzir textos, recitar poesias e

contar histórias. Queria ser professora de
qualquer disciplina! Só mais tarde optei
pela Língua Portuguesa", contou emo

cionada.
Os primeiros oito anos lecionou de

la a 4a série, e depois de se graduar ini
ciou uma nova experiência, lecionando
para jovens de 5" a 8" série e para oensi
no médio.

Em 1986 se formou em Letras, pela
Fundação Universidade Regional de
Blumenau - Furb e pós-graduou-se em

Português, em 1988 na mesma institui

ção.
"Hoje encontro pessoas nas mais di

versas áreas, que passaram por nós. São

pessoas realmente cidadãs. Alguns pro
fessores que hoje lecionam comigo, tam
bémjá foram meus alunos e isso é mui-

...acima de tudo quero ser sempre
companheira dos alunos

to gratificante", destacou a professora
que se sente extremamente realizada por
sua opção de vida.

Durante esse período lecionou em vá
rias escolas do município e em

Blumenau também. A primeira foi a

Escola Estadual do Arraial. Depois se

guiram, Escola Isolada Arraial Ouro,
Poço Arraial (atual Vitório Cardoso),
Dolores Kraus, Frei Godofredo, Marina

Em princípio, a agenda dos 22 clubes de Terceira Idade de Gaspar, está
definida com alguns eventos que já fazem parte da rotina dos grupos.

Mas ainda estam sendo estudadas muitas outras atividade para alegrar o
2002 da "Melhor Idade"

Março
25 - Abertura da primeira aula

inaugural da Terceira Idade, no
bairro BelchiorAlto, no Salão Har
moma.

27 - Ás 19hs, na Câmara de Verea
dores de Gaspar, acontece uma reu
nião com vários seguimentos da so
ciedade local, a fim de formar a co
missão para posteriormente formar

,
o Conselho Municipal do Idoso.
Para essa reunião estão sendo convida
dos todos os presidentes de associação de
moradores, de igrejas, presidentes ou re
presentantes de diversas entidades, aPre
feituraMunicipal e representantes de clu
bes de terceira idade.

Abril (sem data definida)
Concurso Literário da Terceira Idade.

'c.·.. ··•... .

Ora . .Andrea Lancia Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. lJitoríno Pantaleãa de Santana

Especialista em Ortodontia CRO 2786

332-4018

- --

�

Vieira Leal, Honório Miranda, Santo
Antônio (Blumenau) e Norma Mônica
Zabel. Leonida também participou como
professora do NAES, que é uma escola
de alfabetização de adultos e esteve

como diretora da Secretaria de Educa

ção durante cinco anos.

Segundo Leonida, em nenhum mo

mento de sua vida pensou em assumir
outra profissão, além de professora.

"Não trocariaminha escolha por nenhu
ma outra. Sinto-me extremamente satis
feita. Minha ligação é muito forte com

os alunos. Penso que depois que eu vier

a me aposentar, eu ainda dê aulas parti
culares em Português", garante.

Leonida conta que durante os 25 anos

em que lecionou, também aprendeu
muito. "Aprendi a valorizar o ser huma
no e respeitar as diferenças", disse.

NormaMônica SabeI realiza 10 recital de poesias
Nos dias 14 e 15 de março a E.E. Bá

sicaNormaMônica SabeI, realizou o seu
10 Recital de Poemas em homenagem ao

dia Nacional da Poesia, que aconteceu

na Sociedade Carijós, sob orientação de

Kátia S. da Silva.
Alunos de praticamente todas as tur

mas de 1" a 8" série se apresentaram,
onde foram interpretados mais de 100

poemas, tanto de autores da Literatura

Brasileira, como dos novos poetas de

Gaspar e de autoria dos próprios alunos.
A promoção proporcionou para os

alunos e a todos os envolvidos da escola
um momento de cultura, sensibilidade e

prazer pela leitura e criação de poemas.
O próximo recital está. previsto para

acontecer no mês de junho e a equipe de
"poetas" da escola já está se organizan
do para realizar um evento com mais

qualidade.
Poesia em homenagem ao 10 Recital

A Poesia tem tudo a ver

A poesia tem tudo a ver

Com o sorriso de uma criança
Com o diálogo dos namorados
O sol, o mar, as águas dos rios,

das cachoeiras.

Elias José, autor brasileiro.

Participantes do 10 recital aguardam
anciosos a próxima edição

Dengue

Dengue onde está?
Está no país para atacar

Previne-se ela pode matar
Ela pode estar em todo lugar

Vamos todos nos unir
Para ela destruir.

Cada foco que achar
Vamos logo detonar

E assim viveremos em paz,
E dengue nunca mais!

Autor: Guilherme Pamplona,
5a série.

... ,\
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Polícia Rodoviária inicia Operação Páscoa
Serão empregados 452 Policiais Rodoviários em escala de serviço de revezamento

Inicia hoje, 27, às 18hs a Operação Páscoa da Polí
cia Rodoviária Estadual. A operação se estenderá

até às 08hs de segunda-feira, 01 de abril, com a finali

dade de proporcionar segurança e comodidade aos usu
ários que trafegam pelas rodovias estaduais.

A Polícia Estadual tem 18 postos rodoviários em

vários pontos do território catarinense e para essa ope

ração serão empregados 452 policiais rodoviários em

escala de serviço de revezamento. Também estará a

disposição da comunidade 117 viaturas do tipo moto,

guincho, ambulância e de patrulhamento, cobrindo uma
malha viária de 2.781 km e 73 trechos de rodovias do

Estado.

As estatísticas demonstram o grande volume de aci
dentes registrados, principalmente o que se refere as

vítimas fatais, motivados pelo desrespeito as mais ele
mentares regras de circulação no trânsito, ora pela im
prudência, ora pelo excesso de velocidade, as quais são
conseqüências diretas da despreocupação dos usuári

os nas rodovias.

Estatística
Na Operação Páscoa de 2001, aconteceram 62 aci

.

dentes, sendo 30 acidentes com vítimas e 32 acidentes

sem vítimas, envolvendo 98 veículos e causando

ferimentos em 40 pessoas, com duas vítimas fatais. Das

infrações constatadas pelos patrulheiros da Polícia

Rodoviária Estadual, também no mesmo período, fo
ram totalizadas 767, sendo as principais, 166 por ul

trapassagens indevidas, 81 pela não utilização do cin

to de segurança, 47 por estarem sem o devido

licenciamento, 42 por condutor não habilitado e sete

por embriaguez ao volante.
Em caso de emergência ligar para 1551,

que liga o usuário ao posto mais próximo .

A expectativa para a Páscoa de 2002 é que as

vendas no comércio deverão aumentar em tomo de

10% em relação ao ano passado, mesmo que nesse

período a tendência é que as pessoas invadam os su

permercados em buscas de coelhos e ovos de cho
colate.

Para o secretário do Centro de Dirigentes Lojis
tas, Carlos Pamplona, a expectativa desse aumento

tem justificativa. "Embora que a Páscoa, sugira que
as pessoas comprem chocolates e o aumento é sem

pre bem maior em supermercados, o comércio tam

bém deve aumentar suas vendas, pois algumas pes
soas preferem presentear com lembranças e não com

chocolates. Também é um período escolhido para

comprar jóias, como anéis, brincos e relógios", ex
plica.

O CDL aconselha a comunidade a pesquisar an
tes de comprar e principalmente avaliar a qualidade

.

do produto. "Nem sempre quem compra o artigomais
barato sai ganhando. É preciso pesquisar os preços
mas desconfiar quando o produto é muito mais em

conta do queos que estão expostos em outros esta

belecimentos. Quando falamos em chocolates sem

pre é bom observar a origem dele, para saber se não
tem qualidade duvidosa, para não acabar doente na

Páscoa", alerta Pamplona.

Rua Eurico Fontes, 50. Fone: 332-5734 /332-900

Recomendações na hora de comprar
chocolates para a Páscoa

Observar se está bem armazenado

Observar a validade do produto
Observar a aparência
A embalagem não deve estar rompida
Chocolates caseiros: Verificar origem do

produto
Chocolates importados: Todos devem conter

etiqueta especificando o produto
Preço: Desconfiar do preço muito baixo.

Melas

í""'" ._.; ,
��\.!-�\.;S

:2�:';·�. "\:�._ �'_i:-!��..:_
,�-.

"

I

Um Inimigo chamado torcicolo
De repente ao levantar-se pela manhã, uma sur

presa: você não consegue virar o rosto nem para di
reita nem para esquerda. Um travesseiro alto demais,
um súbito golpe de ar, uma postura erradapodem
resultar em um desagradável torcicolo.

.

Veja como evitá-lo:

*Posições incomodas durante a noite geralmente
são as causas mais comuns de torcicolo.

.

*Dormir de bruços, de lado ou em um travesseiro
muito volumoso não é recomendado.

.

*Procure deitar com a coluna reta e com O traves
seiro posicionado entre a cabeça e a curvatura do pes-
coço. . ....

*Nunca assista televisão deitado, paranão forçar
a nuca e os discos intravertebrais. .

.

*Ler deitado de bruços também é prejudiciaL ..

três Rs
Para manter um ambiente saudável, preocuparno

nos cOm a qualidade das substancias que usamos.

Queremos. têr certeza de não ficar expostos a

substancias química em conseqüência do modo corno
são produzidas, manipuladas e eliminadas. Nocaso
do lixo preocupamo-nos com a quantidade de mate

rial que usamos,com sua procedência e �oIIl ()desti�
noque lhe damos. ••••. .•.•.•....

.

. ..
< <..

..

>

..
Os tr.ês Rs podem reduiiraquantidadedelixo que

produziinos=" .. .... .

....
Reduza .: Compre.produtos que usam menOs em-

balagens que durammais. .

> Economize energia... -. .

t .•..•
>Reutilize _: Exemplo; sacolas de supenlleiC:êldos.·

•••••••••.•... ReciCle -- faça alguma coisa nova com jnateriàl
y�lho.Exemplô: 'Iátàs de alumíni() t! papelrêcjfl�cl()'
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Hê�ás .- . . <, .
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. 2�ídlrasdeágua C i· ••.•.••·é >

......•.

2 colheres de çljá de gengibre fi:esc() ; < ..
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Ponha a água p#,tferver. Coloque a gengil)ree �

h§rtelãna água e mexa.Abaixe o.fogo êdeiXéferver
p(jrquinieniiIÚlt()s. ;Esta bebida .. é.um e}tcelent� sllbs--,
ntqt()dócafé: ••Taritô ••P geIlgibre·quanto O h()rtelã;.Sllq
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•••.••.•.••
1v111H�s ye�és tetriÇls·que colocar nossas nécessi

·A�des .••de••·l@() paia Ilos.dedicar:a:·alguma ••coisa ou.·(i
:�lgllém.O··mll#d(fri9s faz nUlitás exigências?Afalta·
ª� ••C1.l�clad() ••par�•• c6W ••nos Wesll1()s·e •••�()rri·o� 211tr()s.·
.p9<lt!tOrI1ár�seül.l1 h�bito. E h()gt<iepa.rá)."e \ioltar a.

Ig!��wii��::llI8,,�éi
Alimentar-sebem; dormir o suficiente e relaxar, l()n�
gedastensõese pressões do dia- a- dia.·}> .

Ame-se agora. Relaxe. Passe um tempóáoarli
vre. Invista nó'seu'córação. Adote essa atitud�.IssO
�Iequerum pouco de tempo e de esforço, TnÍl.s com
uIll P911co de ambos vai-se longe.

. ...

Próxima edição
*Os beneficos do beijo

*Práticas para eliminar o desânimo
*Maça : A rainha das frutas

*Qual o tamanho de um sonho
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Cobrança pelo uso da água começa em 2003
Prefeitura é contra o aumento do custo de produção para agricultores

A cobrança pelo uso daágua propos
ta pela Agência de Agua do Vale

do Itajaí vai ser discutida com a popula
ção e aprovada pelo comitê do Itajaí an
tes de ser praticada. A decisão final so
bre o valor a ser cobrado deverá ser de
finido em Assembléia Geral do Comitê
do Rio Itajaí em dezembro de 2002 e a

cobrança dar-se-á a partir de 2003.
A cobrança deverá enquadrar sete

categorias distintas de atividades, como
companhias de abastecimento e esgoto
(CASAN, SAMAE), indústrias, gerado
ras de energia, parques aquáticos, pro
dução agrícola irrigada, extração de areia
e portos.

A Lei maior que define a Política
Nacional de Recursos Hídricos e prevê
a criação dos Comitês de Bacias

.

Hidrográficas e Agências de Água é a

Lei Federal 9.433/97. O Comitê do Rio

Itajaí foi criado através do Decreto Es
tadual na 2109, de 5/8/97, e é formado

por representantes do governo estadual
e federal, com 20% dos votos, Popula
ção e Organizações da sociedade civil,
com 40% dos votos e Usuários, com
40% dos votos. Ao todo são 65 mem-

bras, entre eles o gasparense Gerson
Theiss, que representa os produtores de
arroz.

A Agência de Água do Rio Itajaí, re-
. cém criada é que será responsável pela
outorga e cobrança pelo uso da água, de
acordo com critérios definidos pela Lei
e decisões do Comitê.

Os recursos obtidos com a cobrança
serão utilizados para a melhoria da qua
lidade da água ou em obras para o siste
ma de contenção de cheias.

Os produtores de arroz estão entre os

maiores afetados com a cobrança, uma
vez que terão um aumento no custo de

produção. Cabe às organizações dos usu
ários da água, discutirem internamente,
definirem uma posição, e defenderem a

sua posição junto aos membros do co

mitê .

O governo popular de Gaspar está
solidário com os produtores de arroz,

piscicultores, proprietários de parques
aquáticos e demais usuários, no sentido
de não oneração dos custos de produ
ção.

Eng. Agr. Célio Haverroth
Secretário de Agricultura

Feirá do Peix
-y-t:

�ésta quarta e quinta-feira, a Secretaria de Agr�culiurae a Aquipar estãq�e :;
izando a feira do peixe vivo, das 8h30min às 16 horas, na Feira LivreMunitipal J

Avenida das Comunidades).
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r=i Informe. Veterinário ;1=================::::::::;-]

Flebite jugular
Processo inflamatório que acomete a veiajugular dos eqüinos, sendo cau

sada por injeções endovenosas com substâncias irritantes principalmente o

gluconato de cálcio, fenilbutazona, éter gliceril fuaiacol; ou como conseqü
ência de uma localização hematogênica de germes por disseminação de uma

infecção dos tecidos circunvizinhos quando utiliza-se injeções com material

contaminado.
Na flebite asséptica a veia se encontra túrgida em uma determinada re

gião ou em toda a sua extensão. O eqüiinos manifesta um certo desenvolvi

mento ao se tocar a veia, que se apresenta dura e cilíndrica. Observamos

também que o fluxo sanguíneo esteja prejudicado, devido a redução.de lúmen
(luz) vascular. Nos casos crônicos geralmente forman-se trombas que se

desprende e por consequinte produzir êmbolos, os quais irão se alojar prin-
cipalmente nos pulmões. .

,
.

Quando a trombose é bilateral poderemos ter dificuldade de retomo do

fluxo sanguineo da cabeça, ocasionando edema, sonolência e afecção respi
ratória grave.

Na flebite séptica a região fica tumefeita, principalmente sobre a ferida,
que pode frenar pus amarelo ou cinzento. Freqüentemente, nesta forma de

flebite, ocorre a formação de trombos sépticos, que podem se desprender e
causar sérios danos a elonomia animal.

O diagnóstico é feito pela observação dos sinais descritos, devendo-se
avaliar o grau e a extensão do processo para se instituir o tratamento.

O tratamento indicado é o uso de pomadas heparinóides (hirudoid,
trombofob e reparil) 2 a 3 x por dia; droga antinflamatória não hormonal

(flunamine banamine); compressas quentes e duchas de água fria.
Como medida preventiva indica-se ter cuidados higiênicos e fazer uma

correta assepsia no local da aplicação.
Dr. Adilson Luis Schmitt -

Médico Veterinário CRMV-2/1354

Resp. Técnico da Agropecuária Gaspar

Agora, nos postos Essa com o selo Gasolina Garantida, um exclusivo filtro.
transparente na bomba mostra a cor da verdadeira gasolina Essa.

A nossa gasolina comum é vermelha e a aditivada é verde. Ela é a única gasolina do
mercado que passa por um processo de testes e garantia de qualidade com Certificado

'ISO 9003, da União Certificadora, credenciada pelo INMETRO. Este é mais um

compromisso da Essa e dos seus revendedores que assinaram este anúncio
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

PROGRAMA BOLSA DE ESTÁGIO
Edital 0212002

O Departamento Pessoal da Prefeitura Municipal de Gaspar, de acordo com o artigo
10 da lei n2 1.779, de 17 de dezembro de 1997, com os complementos das Leis n2 1.848,
de 21 de outubro de 1998, n2 1.875, de 23 de abril de 1999 e n2 1.905, de 08 de julho de
1999, e demais disposições atinentes à matéria, torna pública a relação de oportunidades
no Programa Bolsa de Estágio, para estudantes de 22 grau (Ensino Médio) e de 32 grau
(Curso Superior), conforme discriminação abaixo e respectivas Secretarias:

1) Secretaria de Administração e Finanças:
a)14 (quatorze) bolsistas, cursando ensino médio (22 grau), com conhecimentos bási

cos em informática, para atuar na Secretaria de Administração e Finanças;
2) Secretaria de Saúde e Assistêncià Social:
a)01 (um) bolsista, cursando nível superior em Administração ou Secretariado Executi

vo, com conhecimentos básicos em informática, para atuar na área de Vigilância
Sanitária, para o período vespertinó;

b)02 (dois) bolsistas, cursando nível superior em Administração ou Secretariado Exe
cutivo, com conhecimentos básicos em informática, para atuar no Posto de Saúde
- Bela Vista;

c)01 (um) bolsista, cursando nível superior em Administração ou Secretariado Executi
vo, com conhecimentos básicos em informática, para atuar no Posto de Saúde -

Centro, para o período vespertino;
d)03 (três) bolsistas, cursando nível superior em Serviço Social, com conhecimentos

básicos em informática, para atuar na Assistência Social, sendo 02 (dois) bolsistas
para o período matutino e 01 (um) bolsista para o período vespertino;

e)02 (dois) bolsistas, cursando o ensino médio (22 grau), com conhecimentos básicos
em informática, para atuar na área de Vigilância Sanitária, sendo 01 (um) bolsista
para o período matutino e 01 (um) bolsista para o período vespertino;

f)02 (dois) bolsistas, cursando o ensino médio (22 grau), com conhecimentos básicos
em informática, para atuar na área de Saúde Mental, sendo 01 (um) bolsista para o

período matutino e 01 (um) bolsista para o período vespertino;
g)03 (três) bolsistas, cursando o ensino médio (22 grau), com conhecimentos básicos

em informática, para atuar na Secretaria de Saúde, sendo 01 (um) bolsista para o

período matutino e 02 (dois) bolsistas para o período vespertino;
h)02 bolsistas, cursando o ensino médio (2º grau), para atuar na APAE, sendo 01 (um)

bolsista para o período matutino e 01 (um) bolsista para o período vespertino.
3) Secretaria da Educação:
a) 15 (quinze) bolsistas, cursando nível superior em Pedagogia, com conhecimentos

básicos em informática;
•

b) 25 (vinte e cinco) bolsistas, cursando ensino médio (22 grau), com conhecimentos
básicos em informática.

Obs: Os alunos selecionados farão estágios nas Unidades da Secretaria da Educação.
4) Secretaria da Indústria, Comércio e Turismo:
a)02 (dois) bolsistas, cursando nível superior em Turismo, com conhecimentos básicos

em informática, para atuar junto ao Departamento de Turismo na Central de Infor

mações Turística;
b)01 (um) bolsista, cursando nível superior em Jornalismo ou Comunicação Social,

com conhecimentos básicos em informática, para atuar junto ao Departamento de
Indústria e Comercio e de Turismo, no período vespertino;

c)01 (um) bolsista, cursando nível superior em Desenho Industrial - Designer, com
conhecimentos básicos em informática, para atuar na realização de projetos e

confecção de materiais promocionais, junto ao Departamonto de Turismo;
d)02 (dois) bolsistas, cursando ensino médio (22 grau), com conhecimentos básicos em

informática, para atuar na Central de Informações Turísticas, nos finais de sema

nas, feriados e períodos noturnos.
5) Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras:
a) 01 (um) bolsista, cursando ensino médio (22 grau), com conhecimentos básicos

em informática, para atuar na Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras.

6) Gabinete do Prefeito:
a) 02 (dois) bolsistas, cursando nível superior em Comunicação Social (Jornalismo

ou Publicidade), com conhecimentos básicos em informática, para atuar junto à
Assessoria de Imprensa, sendo 02 (dois) bolsistas para o período vespertino /
notumo.

7) Departamento de Cultura:
a) 01 (um) bolsista, cursando nível superior em História, Geografia, Ciências Sociais,

Serviço Social ou Filosofia, com conhecimentos básicos em informática, para atuar
junto ao Departamento de Cultura;

.

b) 01 (um) bolsista, cursando nível superior em Artes, com conhecimentos básicos
em informática, para atuar junto ao Departamento de Cultura;

Os estudantes interessados à vaga de bolsista deverão comparecer no Departamento
Pessoal da Prefeitura Municipal de Gaspar, nos dias quatro e cinco de abril de dois mil e
dois (04 e 05.04.2002), das 08:00 às 12:00 horas e das 13:30 às 16:30, com a seguinte
documentação:

. Comprovante de matrícula, declaração de freqüência na Universidade ou Estabeleci
mento do Ensino Médio e Histórico Escolar do Curso. Os estudantes de 32 grau (Curso
Superior) deverão estar freqüentando, no mínimo, o 52 semestre/período do curso solicita
do. Excetuam-se os estudantes dos Cursos de Enfermagem e de Serviço Social, os quais
deverão estar freqüentando, pelo menos, o 32 semestre/período do respectivo curso. Para
os estudantes de 22 grau (Ensino Médio), estes devem ter concluído 50% (cinqüenta por
cento) do curso no qual estiverem matriculados (freqüentando, pelo menos, a 2" série e ter
16 anos completos ou mais).

'Comprovante de que reside no município de Gaspar há pelo menos cinco (05) anos. A
comprovação pode ser feita por contrato de locação de imóvel do pai ou do próprio candi
dato, conta de água ou luz, ou uma declaração, subscrita por uma autoridade pública ou

por dois vizinhos, com o devido reconhecimento da firma;
Fotocópia do comprovante de conhecimentos em informática;
Fotocópia da Identidade;
Fotocópia do C. P. F. (*);
Carteira Profissional.
Somente serão admitidos à inscrição os estudantes dos seguintes estabeleci-

mentos, desde .que atendam às exigências do Programa:
Universidade Regional de Blumenau - FURB
Universidade do Vale do Itajaí - UNIVALI

Fundação Educacional de Brusque - FEBE

Conjunto Educacional Pedro II

Colégio Estadual Professor Honório Miranda
Colégio Estadual Frei Godofredo
Colégio Estadual Frei Policarpo
Escola Técnica do Vale do Itajaí - ETEVI/FURB.

OBSEÁVAÇÕES:
1)A seleção do bolsista neste Programa Bolsa de Estágio, não assegura o ingresso imedi

ato, sendo que o mesmo poderá ser chamado conforme a necessidade de cada Se
cretaria.

2)A inscrição só será realizada, mediante apresentação de todos os documentos solicita
dos neste Edital.

3)Comprovante de residência: 01 (um) comprovante atual e 01 (um) comprovante anterior
a 01/03/1997.

4)Não havendo estudantes interessados que residam no Município de Gaspar, poderá o

Poder Executivo autorizar o estágio de estudantes não residentes no Município .de
Gaspar.

5)(*) Para quem ainda não possui C.P.F., favor providenciar junto ao Banco do Brasil ou
Caixa Econômica Federal, pois necessitamos do número do C.P.F. para abrir a conta

. corrente. Devido a problemas ocorridos com relação ao atraso no repasse do número
do C.P.F., não aceitaremos inscrições dos bolsistas que apresentarem somente o

protocolo de encaminhamento do C.P.F. junto ao Correio.
Prefeitura Municipal de Gaspar

Departamento Pessoal

HOSPITAL NOSSA SENHORA DO PERPETUO SOCORRO HOSPITAL NOSSA SENHORA

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31 DEZEMBRO DE 2001. DEMONSTRAÇA0 DO RESULTADO DE 2001 DO PERPETUO SOCORRO

2001 2000
PARECER DO CONSELHOATIVO 2001 2000

CIRCULANTE 242.13647 217.56143 RECEITA OPERACIONAL BRUTA 937.842.74 887.668.76 FISCAL DO HOSPITAL NOSSADISPONIBILIDADES 18.99769 28.253 16
ReceitaConvênios Internados 705.278,39 661.245,74 SENHORA DO PERPETUOCaixa 3.704,37 8.426,85 Receitas Convênios Externos 144.613,44 147.582,33 SOCORRO.Bancos 15.293,32 19.826,31
Receitas Pac. Particulares Internados 62.339,27 54.451,45Contas a Receber 172.312,00 152.325,80
Receita Pac. Particulares Externo 25.551,64 24.389,24Estoques ·39.572,69 29.613,41
(=) RECEITA OPERACIONAL 937.842.74 887.668.76 Nós, abaixo assinamos, na qualida-Créditos Diversos 11.254,09 7.369,06

de de membros do Conselho Fiscal,PERMANENTE 1.846.59445 1.878.71944 (-) DESPESA OPERACIONAL (l.453.680,74} (1.539.552,83}
Imobilizado 2.13l.194,52 2.129.066,52 Custos dos Serviços Prestados (258.834,53) (302.204,93) do Hospital Nossa Senhora do Per-
Depreciação Acumulada (287.474,63) (258.221,44) Despesas Cf PessoaI 757.758,38 (959.023,62) petuo Socorro, tendo procedido ao
Diferido 2.874,63 7.874,36 Despesas Administrativas (431.660,49) (270.798,05) devido exame da Balanço, Demons-Glosas e rejeições (5.427,34) (7.526,23)

tração deResultado, bemcorno os de-TOTALATIVO 2.088.730,92 2.096.280,97 (=)RESULTADOOPERACIONAL (515.838,00} (651.884,07}PASSIVO RESULTADO FINANCEIRO (80.192,73 } (107.347,07} mais documentos relativos ao exer-
CIRCULANTE 684.25878 603.29012 Receita Financeira 855,45 852,10 cício social encerrado em 31/12/Fornecedores 223.960,06 170.727,00 Despesas Financeiras (81.048,18) (108.199,17) 2001. Declaramos que encontramosEncargosSociais 160.090,51 204.697,04 OUTRORESULTADONÃOOPERACIONAL 500.481 ,51 417.659,63 tudo na mais perfeita ordem e reco�Impostos a Pagar 76.098,30 38.594,14 Aluguéis de Imóveis 34.349,31 33.681,74Empréstimos Bancários 47.499,49 32.370,94 Auxílios Municipais 242.700,00 216.000,00 mendamos sua aprovação por parteOutras Obrigações 176.610,42 156.901,00 Auxílios Estaduais 50.000,00 0,00 da Assembléia Geral.PASSIVO EXIGIVELA LONGO PRAZO 297.33602 290.335.41

Auxílios Federais 20.000,00 0,00 Gaspar, 11 de março de 2002-03-25Empréstimos Bancários 24.519,89 58.956,41
Doações de Pessoas Físicas 3.558,95 8.346,70Obrigações Sociais Tributarias 272.846,13 231.379,00
Doações de Pessoas Jurídicas 20.392,84 9.750,06 HENRIQUE TIlEISSPATRIMONIO LIQUIDO 1.107.10612 1.202.655 34
Doação Através da CELESC 122.664,59 142.744,94 MEMBROReserva deCapital 390.524,44 .390.524,44

Reserva de Reavaliações l.142.126,68 1.142.126,68 Outras Receitas 6.815,82 6.893,85
Lucros (ou prejuízos )Acumulados (425.545,00) (329.995,78) Ganhos 0,00 242,34 ERNESTO SCHRAMM

Perdas 0,00 0,00 MEMBRO
TOTALPASSIVO 2.088.730,92 2.096.280,87 (=) RESULTADODOEXERCICIO (95.549,22} (341.574,51}

Alba de Aguiar EVARISTO SPENGLERRogério José Olinger Alba de Aguiar Rogério José OIinger MEMBROPreso Conselho de Administração Tec. Contabilidade - CRCJSC 16.346 Pres. t:iJnselho de A:dministração Têc, Contabilidade - CRC/SC 16.346

...
-.- .....

----

.
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Melas CLASSIFICADOS
. __ ._------_ ... ---
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1 Modelo/Ano Entrada 24x Valor
;

CG 125 TItan

fixas à Vista

95 300,00 139,15 2.200100!
93 300,00 145,84 2.300,00·

97 300,00 153,03 2.500,001

98 400,00 159,46 2.700ooi
99 400,00 178,75 3.000,001
00(F) 400,00 179,42 3.100,00.

00(KS)5oo,00 185,65 3.300,001
oo(ES) 500,00 210,57 3.7oo,00[
01 500,00 204,34 3.600,00[
OKm 500,00 221,43 3.950,00[

;
Strada 200 98 700,00 210,90 3.800,00!

99 700,00 223.76 4.000,00

ICG 125 83 400,00 4x275,00 1.400,00
'C lOOBIZES 00 500,00 166,96 3.000,001
IDREAMlOO 98 400,00 140,17 2.400,OOi

i YBR 125c1Part 00 500,00 198,11 3.500,001
Obs: Os preços acima relacionados, podem sofreralleração i

.......... _.

ii\efc��Q;j

Supermercado
Arno Goedert

Rua Luiz Franzói, n" 250
Margem Esquerda - SC

Material de
�AIm�LDECONSTRuçAO

Construção
Fone/Fax: 332-0077 / 332-0290

Rua Hercílio Zinunermann, 1055 -

Margem Esquerda - Gaspar
CGCOO.453.448/0001-60 Inse. Est. 253.032.466

Astra 500 Compl+ Couro + CD 2000 Bege
Acent LR Vidro Trava Alarme 95 Vermelho
CB 500 7000Km 2000 Vermelha
CBX Strada 2001 Preta
Corsa Wind Des Tras.+Trava + Alarme 95 Branco
Escort GLX Dir Rid 96 Bege
Escort GLX Rodas 16 51000Km 95 Branco
Escort Hobby Básico 94 Azul
Ford Ka Cd+Trav+Al 98 Prata
Ford Ka GL Limp.Tras Aq 2001 Branco
Gol 1.0ML Básico 48000Km 97 Bege
GolfGL 4 P Dir Rid 95 Bordo

Logus GLS 2000 Compl 93 Azul
-

Pálio EL Compl+ Ar 97 Bordo
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo

Quantum GLSI Compl 95 Azul

Ranger XLT 4 P Cornp+Acessórios 2001 Preto

Ranger XLT 4P Cornp+Acessórios 2000 Prata
Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 Preto
Saveiro 1.6 Trubo V.T. Elét. Rodas 17 2000 Prata

Sportage 4x4 Comp.s-Couro 97 Azul
Uno ELX 4p Vidros Trava Elétrica 95 Verde
Uno Eletronic basico 95 Vermelho
Vectra CD Compl. 97 Bordo

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

.�----
,

13-A
l

G
G
G
G
G
D
G
G
G
G
G
G
G
G
D
G
G
G
G
G
G
G
G
D
G
G
D
G
G
A
G
G

Verde
Prata
Bordo
Bordo
Azul
Azul
Prata
Azul
Verde
Preto
Verde
Bordo
Vermelho
Cinza
Prata
Azul

.. # Branco
Vermelho
Bege
Verde
Prata
Cinza
Branco
Bordo
Vermelho
Bege
Preta
Preto
Branca
Azul
Branco
Vermelha

COMPRA· VENDE· TROCA • FINANCIA

Fone: 332-0692 • Fax: 332-0697 • CeI. 9983-2211

Uno Mille Fire 2 p.
Gol1000 - Especial2 p
Go11.0 16 V. 4 portasGer.111
AstraGLS 2.0 Compl.
Gol- MI1 000 - 4 portas
Kia Sportage - Grand - T - Compl.
FordKA 1000
PálioWeekend - Stile Compl.
S 10- Deluxe - 4.3. Compl.
Corsa Super 4 portas Compl
Gol MI1 0002 portas
Uno Mille2p.
Tipo 1.6 4 portas
Parati CL 1.6 MI- 2p. Compl.
Kia Besta SVMotor 2.7 - Compl.
Impl/AsiaTowner Coach
Logus CLl1.8 cf ar. cond.
Fiorino Pickúp IE 1.5
Fusca 1.600
UnQ Mille ELX - 2 portas
Gol-CLl1.6
Vectra GLS 2.0 Compl.
Gol1000
Ford F.1 000 SS Completa
UnoCSL 1.64P.
ApolloGL
Brasinca Passo Fino Compl.
Prêmio S 2 portas
Saveiro 1.6
Ford Dei Rey - GHIA
Fusca 1.300
Honda CBX 200 Estrada

2002
2002
2000

99
99
99
99
98
98
98
98
97
97
97
95
95
95
95
95
95
95
94
93
93
93
90
88
87
86
85
68

2000

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369- Figueira- Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Creci 1678/J

VENDE - CASAS
BelaVista - Alvenaria com 190,00 m2 -02 pisos -03 dormitórios, sendo OI suíte- Rua Goiás - R$ 55 mil. Aceita troca casa
menor valor;

.

- Alvenãria com l40,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
Centro - Apartamento - parcialmentemobiliado: Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo O I suíte - R$ 120 mil.

.

- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 85 mil;
Coloninha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com I 55,00m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,00m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo,centro - R$ 100 mil;
Figueira - Alvenaria com 67,5Om2 + parte em madeira com 18,00 m2 - Estrada Geral das Aguas Negras (trecho com

calçamento) - R$ 26 mil;
Gaspar Grande - Mista com 177 ,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Geraldo Cláudino dos Santos - R$ 25 mil. Parte
pode ser financiada;
Gasparinho - Alvenaria com l20,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
llhota - Alvenaria com 84,00m2 - 03 dormitórios - rua Ana Carolina Lessa -Ilhotinha - R$ 12mil;
Margem Esquerda - Alvenaria Com l20,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
- Alvenaria com l60,oom2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil. Aceita carro.;
- Alvenaria com 255,00m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com I .095,OOm2 - Rua Arthur Poffo - R$ 45mil;
- Mista - 02 pisos - I 89,00m2 - 03 dormitórios -Rua Guaramirim - R$ 22 mil; .

-Alvenaría com 54,00m2 - semi-acabada - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silveira da Cunha - R$ 18 mil;
- Galpão com l26,07m2 - Rua Pedro da Rocha - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 2l6,OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Osni Lídio da Silva - R$ 70mil;
- Alvenaria com 105,oom2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60mil;
- Alvenaria com I lI, 10m2 - 02 dormitórios - Ruajacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento;
B. Sete de Setembro -Alvenaria - alto padrão - com�,00m2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e

. condições a combinar.
- Alvenaria com 135,00m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - RuaOriente - R$50 mil.
- Alvenaria com 157,00m2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 32 mil;

.

- Galpão com 308,00m2 - Rua Oriente - R$ 37 mil;

VENDE-TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,OOm2 - R$ 38 mil;
- Rua Bernardino A. Souza com 435,00m2 - R$ 15 mil;
Gasparinho - Rua Monte CarIo - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Leofers com 3oo,oom2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.3000,00m2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$1 I mil;
RuaPedro Bonifácio SabeI com 300,00m2 - R$ 10 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,00m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450,00in2 - R$ 6 mil + fmanciamento;
- Loteamento D. Olga com 364,00m2 - R$ 9 mil;
- Rua Paulo Bernardo Schmitt com 362,67m2 - R$ 9 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Hilário da Silva com 4l8,66m2 - R$ 10 mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
- Rua Amoldo Koch com 461,46m2 - R$ 15 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$·35 mil;
Rod. FranciscoMastela - Terreno com 7.924, 14m2 - Próx. Centro - R$ 87 mil;
- Terreno com 8.492,55m2 - Próx. Centro - R$ 93 mil;
Arraialdos Claudinos - Sítio com 107 .OOO,oom2 - 09 ha de arrozeirais - casa de alvenaria com I 20,OOm2 - 200 metros da
Rod.lvo Silveira.

.

Macuco - Sítio com 400.000,00 m2 = 4Oha, em duas áreas - 4,50km da Rod. Ivo Silveira - R$ 160mil;

Av. das Comunidades 310- Sala 202 - Centro· Gas ar· Fone: 332-1074
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14-A :__CLASSIFICADOS Melas

Veículos

Vendo - Moto Titã, ano 97,
vermelha. Preço R$
2.500,00. Inf. 332-9275.

Vendo - Gol MI 98, único
dono. Nunca bateu, rodas
14, insulfimes, reboque,
alarme, emplacado e todo re

visado, com 57 mil Km, ori

ginais estepe nunca rodou:
.

Inf. 9124-1104.

Vendo - Gol 81, verde me

tálico, ótimo estado de con

servação. ValorR$ 3.000,00
ou troca-se por Kombi. Inf.
332-4472 ou 9104-4727

com Luciano.

Vendo - Brasilia ano 80. Pre

ço R$ 2.500,00. Inf. 332-
5249 ou 9985-7712 com

Carlos.

Vendo D 20 ano 95, impe-
•
cável. Preço a combinar. Inf.

332-5249 ou 9985-7712
com Carlos.

Vendo Gol CL 1.6; ano 92,
gasolina. Obs: com peque
nos reparos. Valor R$
4.800,00. Inf. 332-0354.

Vendo ou troco por Moto,
Fusca ano 81..Inf. 91022567
com Jean...

Compro-Fusca em mau es

tado de conservação ou com

os documentos atrasados.

Pago a vista. Informações
91022567 com Jean.

Vendo Fusca ano 80 em

ótimo estado. Preço R$
3.000,00. Inf. 332-3837.

Vendo Escuter Sun-dowen,
90 cilindradas, ano 95. õtirno
estado. Inf. 9124-3645 com
Kátia.

Vendo - Fusca ano 83, mo
tor 1.500, branco, insufilm.
R$ 3.200,00. Inf. 339-2073
com Cledir.

Vende-se Ford Ka 98 prata,
vidro e trava elétrica com

som e outros opcionais. Pre
ço R$ 10.500,00. Inf. 9112-
0891.

Troca-se um Escort verme
lho ano 85 por duas cober
turas Kamsai. Inf. 332-7638
ou 332-7569 com Mara.

Vendo - Voyage 82, gasoli
na, cor azul. Inf. 397-1437.

Anuncie no

Metas.
332-1620

Imóvel/Aluguel
Vende-se casa de 120m2, na
Margem Esquerda. Aceita
se carro ou terreno como

parte do parcelamento. In
formações 332-3094 com

Joceli.

Vendo - Casa mista de dois

pisos, localizada no Lotea
mento Vila Isabel- Bateias,
área comercial (JO-14). Va
lor a combinar. Informações
332-7463 - Carmelino.

Vendo - Casa mista com

dois pavimentos. Localiza
da na Rua Ema Reinert, 142
- Bairro São Pedro. Informa

ções pelo fone 332-1164
com Maria após as 17:00
horas ou finais de semana.

Alugo - Galpão com 600m2
em amplo terreno, localiza
do no inicio da Rua Frei
Solano. Inf. 332-5746.

Vende-se casa na entrada do
bairro Gasparinho com

110m2 terreno com 1.190

m23 quartos. Inf. �32-3124.
. Aluga-se salas para escritó-

.

rio na Coronel Aristiliano
Ramos. Inf. pelo fone 332-

5746.

Aluga-se: Galpão com

mezanino à 100mts da Ro
dovia Ivo Silveira. Inf. pelo
fone 332-5746.

Vendo ou troco - Casa mis
ta com dois quartos na Mar
gem Esquerda por casa no

Bairro Sete de Setembro.
Inf. 332-6421.

Vende-se ou Troca-se - Casa
de alvenaria com 120m2,
localizada na Rua José

Wanzuit, 69 por casa em

Blumenau. Inf. 332-5686-

334-1499.

Aluga-se - Sala comercial na
Doralício Garcia, 179, me
dindo 125m2. Inf. 332-
5746.

Vende-se - Casa de 120m2,
na Rua José Vansuita em

Gaspar, ou troca-se por casa
ewm Blumenau. Inf. 397-
1437 ou 332-5686.

Vendo - uma casa demadei
ra com dois dormitórios,
garagem e demais depen
dências, localizada na Mar

gem Esquerda, próximo a

Escola Mônica SabeI. Inf.
332-5631 ou 332-3235.

Vendo casa de alvenaria lo
calizada na Rua Jacob
Müller, 160, Bairro Colo
ninha. Contendo 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro,
churrasqueira e garagem.
Inf. 332-6160.

Vendo - Casa de material, 4

quartos, 2 salas, toda mura

da; próx. escola, creche, pos
to de saúde e igreja. Rua
Iporã, n° 23 Bela Vista. Inf.
335-0397 (tarde ou' noite).

Vendo - uma casa novamis
ta pintada. Medindo 6x8
mais garagem 6x 3. Inf. 332-
3720 ou na rua Frei Solano
1206.

Vende-se propriedade no

bairro São Pedro, Rua

Augusto Santos, 91. Preço a

combinar. Inf. 9112-4158.

Vendo - Um terreno com

1.698,03 m2. Com saída

para a BR 470. Valor R$
32.000, escriturado. Inf.
332-5702 com Ribamar.

Aluga-se uma casa na Rua

Itajaí, 2275 em frente ao Gi
násio João dos Santos. Inf.
332-0877 com Luciana

Vende-se casa de alvenaria
no Bela Vista, rua Iporã, 23
com 140m2. Fundos
Residencial Bela Vista. Inf.

pelo fone 335-0397 com

Terezinha.

Vende-se casa com 120m2
de alvenaria na Margem Es

querda. Aceita-se carro ou

terreno. Inf. 332-3094 - Jô.

Vende-se - Casa de alvena
ria com 200m2 de área

construída, terreno com

750m2 livre de enchente,
próX mercado, ponto de ôni
b�� e creche. Lugar tranqüi
lo com muito verde, em

frente a um sítio a 3 Km dop
centro. BairroGaspar Gran
de. R$ 42 mil. Aceita-se car
ro no negócio. Inf. 9952-
4591.

Vende-se casa alevenaria na
rua Jacob Müller, 160 -

Coloninha. Inf. 332-6160
com Mauro ou Regina.

Vende-se terreno no Bairro
Santa Terezinha, loteamento'
Dona Olga. Inf. 9112-0891.

Vende-se 2 terrenos no bair
ro Coloninha no Loteamento

Gasparense. R$ 11.000,00
cada um. Inf. 3325968 com

Pedro.

Vende-se - Casa de alvena
ria com 240m2, 3 quartos
uma suíte, sala de estar, dois
banheiros, cozinha, depen
dência de empregada,
lavação e garagem para dois
carros. Com móveis sob

medida, localizada na rua

João Dirschnabel, 09, bairro
Sete de Setembro. Inf. 332-
2258 ou 332-0650 com

Volnei. Preço a combinar.

Empregos
Escola conceituada no

ramo de informática preci
sa de instrutores de
informática secretariado, idi
omas e promotores de ven

das. Inf. 332-2269 ou 332-
3278 com Leila.

Eletricista Autônomo, par
te elêtrica e Hidráulica. In

formações pelo fone 332-
7241 ou 91233847 com

Adilson.

Ofereço-me para traba
lhar de motorista em em

presas, escolas, particular ou
outros fins. Dirijo todos os

tipos de automóveis, inclu
sive moto. Apenas não diri
jo carreta. Entrar em contato

pelo telefone 332-6996 com
Evandro.

Ofereço para trabalhar em
serviços administrativos -

Tenho experiência em com

pras - almoxarifado" escrita
fiscal. Inf. (043) 99713267
com Luciano.

Precisa-se de costureira para
costura reta e overlock. E

.

manual com prática. Inf.
332-6939.

Giselke - Precisa de
talhador. Rua Frei Solano

339, galpão 11. Inf. 397-
1489 com Altair ou José
R�berto.
Pintor - Faço pintura de ca

sas. Inf. 9979-6905 com

Barela.

Vaga para promotor de

Marketing. Inf. 332-2269
com Leila.

Precisa-se costureira com

prática. Inf. 332-2917.

Ofereço-me paea trabalhar
de Motoboy. Inf. pelo fone
332-9302 com Luiz Carlos.

Contrata-se funcionário

para atuar na área

contábil/fiscal, com experi
ência em lançamentos
contábeis. Exige-se carteira
de habilitação categoria AB)
Inf. 3320944.

Precisa-se de costureira
com prática em cobertura
e overlock para trabalhar
no 10 e 20 turno. lnf. 332-
7569 com Mara no horá
rio das 12:00 às 13:00
horas.

Vaga para vendedor em
matérial de construção
com prática. lnf. Rodovia
Jorge Lacerda, 4750 Bela
Vista, 335-2691 com

Pedro.

Diversos

Vendo - Play Station com 2

controles, 7 cds, 2 memory
cardo Valor R$ 329,00. Inf.
332-4305 com Jayson.

Vendo -Máquina Overlock

Rimold. Preço R$ 1.100,00.
Inf. 332-8153 com Cleidi.

Vendo - Máquina Overlock
Gensy, 1 ano de uso. Preço
a combinar. Inf. 332-3179
com Arlete.

Vende-se - 1.500 telhas Por

tuguesas/corpinhão/esmal
tadas, embaladas. Preço R$
1.350,00. Inf. 99970268.

Vendo - CD Kenwood 2

módulos e um sub-brovox

100 wats. Inf. com Ricardo

pelo fone 332-1311

Vende- se - Pedal ZOOM
504 para violão e guitarra .

Preço à vista R$ 200,00 ou

1 + 2 de R$ 75,00 com che

que. Inf. 332-9641.

Vendo - Uma máquina
indústrial, cobertura Kansia,
3 agulhas, semi-nova. Inf .

332-6625.
-

Vende se ou troca-se uma

catraca 4 agulhas, Taking.
Inf. 332·6625.

Bordadeira Profissional -

Ponto cheio, já bordou vári
as toalhas para festas e clu
bes de mães. Bordo todos os

tipos de motivos. Informa

ções com Amélia de

Amorim, telefone 332-1201,
Gaspar Grande.

Vendo - Uma barraca de

camping semi-nova para 5

pessoas. Valor R$ 250,00.
Inf. 332-4011 com Wilson.

Vendo - Overlock sequinha.
Inf. 332-6625.

Vendo - Máquina de lavar

roupas. fibra, marcaMüller.
Preço a combinar. Inf. 332-
6025.

Procura-se rapaz ou moça
solteira para dividir aparta
mento no centro de Gaspar.
Inf. com Rafael pelo fone
332-6l36.

Compra-se - Geladeiras
Usadas. lnf. 332-9955
com Paulo ou Tatiana.

Atelier Suelene - Cursos
de trabalhos em pátina.
"Dê vida nova a seus mó

veis" . lnf. 332-4894.

Bordados - Em ponto cheio
ou em ponto cruz, feitos a

máquina computadorizada.
Bordo em toalhas de banho,
rosto, lavabo e fralda para
crianças. Inf. 324-1413

(Blumenau) com Dalva.

Chocolate Caseiro - Traba
lho com a marca Garoto,
para todas as ocasiões. Ani

versários, despedidas de sol
teiro, batizado e outras fes
tas. Agora na Páscoa, .moti
vo de formas especiais. Vale
conferir os preços. Inf. 324-
1413 com Louis.

Promoção de bateiras.e
caiaques em fibras. Inf. 332-
3777.

Vende-semotor estacionário
22HP yamaha. Partida elé

trica, semi-novo. Preço R$ 5
mil. Inf. 332-2693com José.

Vende-se - carretinha (de en
gate) térmica de fibra. Valor

a combinar. Inf. 332-4472
ou 9104-4727 com Luciano.

Vende-se - Ferramentas

completas para jardinagem.
Ótimo estado de conserva

ção. Valor a combinar. Inf.
332-4472 ou 9104-4727
com Luciano.

Vende-se Chaveiro Gaspar.
Inf. 332-59790].191226670.
Negocia-se com Moto ou

Carro. Aceita-se proposta.

Vendo - Um sofá de 3 luga
res marca Estofados

Marquetti semi - novo (4 me
ses de uso). Inf. 397-1191
com Angêla em horário co

merciaI.

Vende-se um poodle preta.
Valor R$ 80,,0. Inf. 332-
3881 com Mara.

Compra-se máquinas de cos
tura. Falar com Beto ou

Cásio pelos fones 9982-

7997/9997-1032.

Vendo - CDs personaliza
dos, com declaração de amor
seguidos de lindas músicas

romanticas. Inf. 332-0871.

Vendo - Centrífuga Amo.

Inf. 332-6625.

Brigadeiros - Para animar
festas nada melhor que bri

gadeiros, beijinhos, caju
zinhos ou dedo-de-sogra.
Com frutas ou puro. Tenho
várias receitas para todos os

gostos. Faço brigadeiro diet
também. Inf. 324-1413

(Blumenau) com Louis.

Vendo - Uma furadeira de

bancada, um policorte, um
aparelho de solda mono

fásico 250 A. Inf. 332-2812
com Chico.
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o que fazer?
A diretoria da Escolinha do Tupi es

tuda uma maneira de não perder joga
dores para equipes grandes e ficar sem
nada. As transferências da última sema

na deixaram preocupados os dirigentes.
O Tupi investe, prepara o jogador (que
já tem talento), e depois outra equipe
leva o atleta. E o que o Tupi gastou com
a preparação destes jogadores? Assimjá
acontecia no vôlei, no basquete e ai por
diante.

Méritos
Apesar do que aconteceu, nada tira

os méritos dos jogadores, que, se foram
contratados pelo Avaí é porque tem ta

lento, e isto já mostraram quando joga
vam aqui. Torcemos para que se dêem

bem, e tenham uma carreira de sucesso!

Novas Quadras
A Secretaria de Educação resolveu

investir na Educação Física. A Norma
Mônica foi contemplada com a cobertu
ra da quadra de esportes (com verba fe
deral e municipal), a Zenaide fez uma

grande festa para inaugurar a reforma de
sua quadra no último domingo, que por
sinal ficou muito boa. As escolas Vitória
A Cardoso, Dolores Krauss e Ferandino

Dagnoni também. tiveram suas quadras
reformadas.Segundo o secretario, está
sendo feita a compra de material espor
tivo para todas as unidades de ensino da
rede municipal.

Veteranos
A equipe do Tamandaré aplicou uma

goleada noMachado de Navegantes, jo
gando em casa o time da Lagoa venceu

o jogo pelo placar de 8 a 2. O Clube
Sênior Gaspar foi a Itajaí e foi derrota
do pelo AC.P.C.N pelo placar de 3 a 2.
A equipe do 7 de Setembro foi à
Blumenau e foi derrotado pelo Alvora
da pelo placar de 4 a 1.

Motociclismo
O piloto Jhonatan Batista ficou-com

o terceiro lugar da 2a Etapa do estadual
de Supercross, disputado no último fi
nal de semana em São José.Com o re

sultado, Jhonatan ocupa o segundo lu

gar junto com Helton Becker na classi

ficação geral.
Pablo Reinert, competindo na cate

goria Júnior venceu a 2aEtapa da Copa
Sul de Motocross disputada no último

domingo em Santo Amaro da Impera
triz. O piloto gasparense continua líder
da competição.

ESPORTES
Renato Zimmermann

15-A

. Quadra de Esportes da Zenaide recebe melhorias
A

Escola de Zenaide Schrnitt Costa,
do bairro Santa Terezinha, fez um

torneio de futebol de salão no último do

mingo para inaugurar a reforma da qua-
.

dra de esportes da escola.
O quadrangular reuniu as equipes da

Prefeitura Municipal, da Associação de

Pais e Professores, equipe dos Profes
sores e equipe dos Pais de Alunos.

Nem mesmo a chuva atrapalhou o

evento que contou com a participação
de professores alunos e comunidade.

George A.Custódio, o Papinha, vice
presidente e organizador do evento, con
sidera o evento um dia de festa para toda
a comunidade, "Estamos inaugurando a

reforma da quadra que vai trazer muitos
benefícios para nosso alunos e comuni

dade", segundo o dirigente, a quadra re
cebeu serviço de pintura, foi lixada e

recebeu alambrado ao redor.
A próxima meta da AP.P. (Associa

ção de Pais e Professores) será a refor

ma das quadras de vôlei de areia e pin
tura do prédio da escola além da refor
ma da entrada do estabelecimento.

Para Valdete Gol, diretora da escola,
a reforma da quadra foi uma grande con
quista, "É uma reivindicação antiga dos
alunos e da comunidade", segundo a

diretora no mês de maio o deputado fe-

deral Re

nato Viana
fará a en

trega de
uma verba
no valor de

R$lCD.OOJ,fi
(cem mil

reais) para
a constru

ção do gi
násio de

esportes, o
restante

que for necessário para a construção do

ginásio que conta com quadra de espor
te, àrquibancada e sala de jogos, será

feita uma campanha conjunta com a

AP.P ..

Para a diretora, o evento de domingo
deve se repetir pelo menos uma vez por
mês,

" Nos próximos envolveremos as

crianças, a cada mês será realizado um

evento na escola", finaliza Valdete.

Neivaldo da Silva, Secretario da Edu

cação domunicípio, considera importan
te o investimento no esporte dentro das

escolas, "Toda a área de Educação Físi
ca das Escolas estão sendo melhoradas,
nossa intenção é ampliar todas as áreas

para prática de esporte", segundo o se-

fi
ii:

cretario, esta ação conjunta com as

AP.P.'s dará melhores condições para
a pratica esportiva tanto para os alunos;
como para a cómunidade que poderá
usar o espaço nos finais de semana.

Milton Cassiano, um dos professo
res de Educação Física da escola, con
sidera a reforma da quadra, um incenti

vo a mais para os alunos, além de me

lhorar o nível das aulas, "É outra coisa

você trabalhar com boas condições de

trabalho", declara o professor.
O campeão do quadrangular foi a

equipe da AP.P., em segundo a equipe
dos Pais de Alunos, o terceiro ficou cq(n
a equipe de professores, a Prefeitura fi
cou com o quarto lugar.

Tupi em crise sofre goleada
A equipe juvenil do Tupi passou por

um período tumultuado na última sema

na.

Além da perda de três jogadores con
siderados importantes dentro do elenco,
a equipe de Celso Nicodemos foi

goleado pelo juvenil do Blumenau Es

porte Clube no último sábado.

Jogando em casa, e com uma equipe
formada basicamente por jogadores da

categoria infantil, o Tupi foi massacra
do pelo Blumenau, que venceu o jogo
por 8 aO.

O primeiro tempo terminou com três

gols de vantagem para a equipe visitan
te. Na etapa complementar o BEC fez
mais 5 gols.

Apesar de levar 8 gols, Caio o golei
ro do Tupi foi um dos grandes destaques
da equipe. Com a missão de substituir

Fábio, Caio não se intimidou e fez gran
des defesas, impedindo uma goleada
maior por parte do adversário. Para o go
leiro a equipe gasparense falhou muito

Rádio Sentinela do Vale
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namarcação,
" O pessoal estava um pou

co desatento na marcação.
Para Celso Nicodemos, o resultado

foi bom, "Somos uma equipe nova, e jo
gando com apenas 4 jogadores juvenis
até que foi uma boa partida", declara o

treinador.
Por outro lado o BEC além de ter uma

boa equipe contava com o comando de

Nelson Domingues.
O treinador que dirige a equipe pelo

segundo ano, já passou pelo Vila Nova

de Goiás, foi treinador da equipe Goiana
de Juniores, Técnico da Seleção
Catarinense de Juniores, além de passa

gens por vários times do futebol
catarinense.

Para Nelson, não se pode comparar
o rendimento de uma equipe que está
treinando junto há mais de um ano,

"Nossa equipe já vem treinando junto há

muito tempo os rneninos se conhecem

bem, enquanto que a equipe do Tupi é
uma equipe nova", segundo o treinador

do BEC, o resultado foi bom para seu

time que está em fase de preparação para
o campeonato Estadual Juvenil.

Rua Itajaí, 404 - Centro. Gaspar - CEP: 89110-000. Fone: 332-54�º
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Transferência de jogadores gera polêmica no Tupi
As transferências dos atletas �iagoKrebsde Souza (15 anos), Edilson
Guimarães(15 anos) e Fábio Ristoff (15
anos), para o Avaí Esporte Clube de

Florianópolis, dividiu as opiniões no

Carlos Barbosa Fontes na última sema

na.

Os jogadores da equipe juvenil já vi
nham chamando a atenção de vários clu
bes nos últimos tempos, mas no início
do ano, os atletas confirmaram a perma
nência na equipe gasparense para esta

temporada.
Contando com os jogadores, o técni

co Celso Nicodemos fez a programação
para a temporada de 2002, e formou a

categoria juvenil.Com a saída dos joga
dores o trabalho ficou um pouco preju
dicado afirma Celso.

Ninguém da diretoria da Escolinha se

mostrou contrário às transferências dos
atletas, segundo os dirigentes, o interes
se de outros clubes pelos jogadores é si
nal de que o trabalho vem sendo bem
feito.

Por outro lado, o Tupi investiu na

preparação dos atletas e agora estão sa

indo, e o clube não ganha nada com isso;

questiona um dos diretores.
No ano passado o Tupi através de

Celso Nicodemos trouxe Edilson para
jogar em Gaspar, a permanência do ga
roto na cidade acarretou algumas des
pesas.

Todas estas despesas foram assumi
das pela diretoria da Escolinha e pelo
próprio treinador.

"Os rapazes ficaram uma semana

sem treinar, depois voltaram dizendo que
queriam a liberação deles", diz Celso,
segundo o treinador, os atletas sempre
tiveram abertura para falar o que quises
sem e nunca proibimos a saída de nin
guém, "Acho que se eles tiverem opor
tunidade tem que aproveitar, eu só acho
que eles deveriam me avisar que esta
vam indo fazer teste no Avaí", fmaliza
Celso.

Tiago é natural de Gaspar, iniciou sua

carreira na escolinha do Tupi com 9 anos
de idade, onde conquistou vários títulos.
Para Tiago a ida para o Avaí é uma boa
oportunidade em sua carreira, "Acho que
é uma boa chance paramim emeus com

panheiros", declara o jogador.
Fábio Júnior Ristoff, natural de

Guarujá do Sul
(SC), iniciou com
6 anos nas

escolinha de fute
bol do Francis de

Blumenau, depois
de 3 anos parado,
foi jogar o campe
onato Moleque js
Bom de Bola,'
fase municipal
pela Escola
Amoldo Agénor
Zimmermann, do
Bela Vista.

Sua boa atuação na equipe, lhe ren

deu o convite de Celso para treinar no
Tupi.

Não demorou para Fábio ser o gran
de destaque do alvi-verde, conquistan
do títulos e sendo assediado por vários
times de Santa Catarina e de outros es

tados.
No ano anterior Fábio chegou a ser

banco da equipe profissional do Tupi.
Edilson é natural de Nova Esperança

(PR), começou com 8 anos de idade na

escolinha de futebol da cidade.

Fabio, Tiago e Edilson

Em uma excursão do Tupi pela cida
de paranaense, foi convidado para vir

jogar na equipe gasparense.
Estava no Tupi desde setembro de

2001.Para Edilson jogar no Avaí, é ma

boa oportunidade, "O Avaí tem uma boa
estrutura, passamos uma semana lá e

fomos muito bem recebidos", declara o

jogador que faz questão de agradecer o
apoio do professor Celso e toda diretoria
da Escolinha do Tupi, "O pessoal do
Tupi foi muito bom para mim, o profes
sor Celso, o seu Moura todos eles, eu
agradeço muito", finaliza Edilson.

Vôlei Masculino representa Gaspar

Equipe treina 2 vezes por semana

Um acordo entre

Fundação Municipal
de Esportes e a equipe
de vôlei masculino de

Gaspar, garante a equi
pe na disputa de uma

vaga aos Jogos Aber
tos de Santa Catarina,
que será disputado no

mês de setembro em

Lages.
Para chegar ao Jasc,

a equipe gasparense

precisa conquistar uma vaga nos jogos
micro-regionais que acontece no mês
de maio em Luís Alves, para depois
passar pela fase regional que será em

Canoinhas no mês de julho.
O grupo formado por 16 atletas trei

na as terças-feiras das 22h às 24horas,
e aos sábados das 10h às 12horas no

Ginásio de Esportes do Colégio Frei
Godofredo.

A equipe. conta com jogadores ex

perientes, como é o caso de Rondinelli
Martins(22) que chegou a servir a

seleção catarinense infanto-juvenil e

Jéferson Seefeld, ambos treinaram por
muitos anos na equipe do Barão de
Blumenau.
A F.M.E. cedeu material para trei

nos, irápagar as taxas de inscrição da
modalidade e custear despesas de trans
porte para os jogos oficiais.

O grupo de Gaspar é formado por,
Michel, Maycon, Alex, Douglas, Juca,
Rondinelli, Marcelo, Leandro, Clóvis,
Fabrício, Rafael, Jéferson, LUciano S.
e Sandro.
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